
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

"Moisés disse a DEUS: Quando eu for para junto dos israelitas e lhes disser 
que o DEUS de seus pais me enviou a eles, que lhes responderei se me 
perguntarem qual é o seu nome? DEUS respondeu a Moisés: EU SOU aquele 
que SOU. E ajuntou: Eis como responderás aos israelitas: (Aquele que se 
chama) EU SOU envia-me junto de vós”. 
                                                                            (Êxodo 3, 13-14) 
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                                                                     INTRODUÇÃO 
 
 
 
 
 
 
 
 
No dia 29-03-2004 o Bom DEUS, que não cansa de buscar os Seus filhos e alertá-los, se 
manifesta a uma pessoa católica apostólica romana por Locução interior; não é aparição. A 
voz de DEUS fala interiormente no mensageiro escolhido para Seu interlocutor. Trata-se do 
mesmo fenômeno místico com o qual o PAI se comunicava com Seus profetas do Antigo 
Testamento.  
Dentre as Suas primeiras determinações foi dito: 
- Não seria uma nova Obra; 
- Não haveria confecção de livros; 
- E o mensageiro ficaria no anonimato, porque o importante são as mensagens e não o 
instrumento pelas quais elas são tornadas públicas. Também foi determinado que o 
mensageiro seria conhecido como A.P.T.F. que significa APóstolo dos Tempos Finais. DEUS 
também disse ao mensageiro que as mensagens tocariam os corações. 
Exortamos que antes da leitura das santas mensagens, as pessoas supliquem em oração a 
nossa Mãe Celeste e Senhora, a Medianeira de todas as Graças, e ao nosso Bom DEUS 
Espírito Santo, o Doador dos Dons, para que seja concedido discernimento para bem 

meditá-las, entende-las, valorizá-las e colocá-las em prática, pois tratam-se de uma 

misericórdia ímpar da SANTÍSSIMA TRINDADE para com Seus filhos do Brasil e do mundo. 
 
 

 
 

 
 
 
 

Glória ao Bom DEUS pelo Seu Amor, Misericórdia e Graças! 
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A Grande Tribulação!                                                                                 
(29-03-2004) 

 

Meu amado mensageiro, em ti deposito a Minha Confiança, tu não falharás onde muitos 
falharam. Meu inimigo é como a serpente rastejante que devagar vai se aproximando de 
sua presa, e pouco a pouco vai envolvendo-a por inteiro. Escolho Meus mensageiros, mas 
não posso influenciar as suas decisões, foi assim desde o princípio, dei o livre arbítrio a 
cada um, mesmo os profetas tiveram liberdade de escolha. 

Estou triste por muitos mensageiros, estes perderam a humildade, quiseram ser o que 
não podiam ser, foram tomados de surpresa pela vaidade. 

Só quem pode julgar e levantar a espada Sou Eu. 

Eu não os julgarei porque não é chegada a hora, devem compreender isto. Sigam o Meu 
exemplo. 
A Espada da Minha Santa Justiça é para os homens maus, aqueles que por livre arbítrio 
querem seguir a Satanás. Haverá o tempo de levantar a Espada, mas não agora, as 
Escrituras devem ser cumpridas. 

Depois virá o Julgamento definitivo, Minhas ovelhas serão separadas dos cabritos. 

Há muito tempo Eu falo através de alguns dos Meus verdadeiros mensageiros, sobre a 
terrível tribulação que a humanidade irá enfrentar. Uma dura prova que já está muito 
próxima, será uma dor que muitos não suportarão, somente pela fé e perseverança 
poderão amenizar o sofrimento que virá. 

Hoje muitos não acreditam em fim dos tempos, mas as Escrituras vão se cumprir, vocês 
vivem o Apocalipse, nada escapará do turbilhão que está sendo formado, tudo será 
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tragado, bons e maus, justos e injustos poderão cair lado a lado. Uns para perdição 
eterna, outros acordarão diante da Minha Presença, para contemplar a Minha Glória, 
serão participantes da Grande Vitória, habitantes da Nova Jerusalém Celestial, a Terra e o 
Céu estarão verdadeiramente unidos em Comunhão com a Santíssima Trindade. 

Ai dos habitantes da Terra, os Meus Anjos tremem diante da Santa Justiça que cairá sobre 
a Terra. 

Quem poderá aplacar a Ira de DEUS? 

A oração no coração dos justos já está no fim. Minha Santa Mãe não tem mais como 
segurar a Mão do Pai. Os pecados se acumulam sem parar, tudo vai sendo consumido 
pelo pecado. 

Ai de ti Jerusalém, quando o vento frio soprar sobre ti, a terra será rasgada como a 
lâmina cortando a folha seca. Teu pranto não será ouvido, teus gritos serão esquecidos, 
teu lamento sepultado. 

Jerusalém, Jerusalém, faças injustiças, sejas impiedosa, atraias sobre ti o pecado e a 
perdição, porque eis que venho, estou às portas, Eu como Justo Juiz te condeno. 

Teus perversos habitantes, tuas raças de víboras, teus falsos ídolos, Eu os sepultarei, e ao 
pó os devolverei. Não tivestes amor e compaixão aos mais pequeninos, não poderei dar-
te também Meu Amor e Minha Compaixão nesta hora. Minha Justiça será proclamada 
sobre ti e Meu Amor será a tua dor na eternidade de tua condenação. 

Meu amado mensageiro, divido contigo o sofrimento do Meu Sagrado Coração, podes ver 
a agonia de Meu povo, o desespero de Meus filhos, a aflição da Minha Santa Mãe e das 
mães deste tempo. 

Jerusalém, Jerusalém, onde estão os teus filhos? Ouves os gemidos, os lamentos e o 
choro dos teus irmãos? 

Eis que cedo venho, trago a recompensa, a quem a darei? O tempo da colheita chegou! 
Venham a Mim os oprimidos, aqueles que o mundo desprezou. Eu enxugarei as tuas 
lágrimas, tu sentarás Comigo à mesa e juntos cearemos. 

Estou à porta e bato, podes ouvir-Me? 

EU SOU! 
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DEUS                                                                                                                    
(31-03-2004) 

 

Ouve, Geração, Eu Sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim, o passado, o presente e o 
futuro, o Todo Poderoso. 

Não há outros deuses além de Mim, e nem haverá! 

Sou a Voz dos Profetas que ecoa pelos séculos dos séculos! 

Minha amada Criação, o que aconteceu contigo? Estás como que embriagada, a 
cambalear de um lado para outro. Já não há mais respeito ao Criador, quanto mais à 
criatura! 
Eu sei o que te aconteceu, humanidade! A ganância de querer mais!! Sempre mais... 
Querem ser donos de tudo, e também ser donos de todos! 

Como é raro encontrar corações humildes, mais raro ainda é encontrar a verdadeira fé 
neles. Corações dispostos a doarem-se em sacrifício por seus irmãos. 

Suas orações estão vazias de sabedoria, muitos só sabem pedir por si mesmos, faz tempo 
que não sabem orar pelos seus irmãos. Somente uma pequena parte se sacrifica e pede 
em oração por seus irmãos. 

Geração, Geração, deves despertar agora, já não há muito tempo, as Escrituras se 
cumprem. 
Ainda Sou um Pai amoroso, zeloso e misericordioso, mas muitos Me desprezam, e 
zombando Me renegam publicamente. Muitos apelam ao Meu Amor, esquecendo da 
Minha Justiça. 

A verdade é que não sabem o significado da palavra DEUS, sempre pronunciada, mas sem 
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valor nenhum para muitos. Somente na morte é que este significado torna-se muitas 
vezes uma grande aflição, um temor real! A palavra morte em vida é sempre mais temida 
do que a palavra DEUS. Se verdadeiramente acreditassem na Minha Presença, se Me 
amassem de fato, jamais temeriam a morte e, o temor a Mim, seria transformado no 
respeito de um filho a um Pai amado. 

Meu amado mensageiro, timidamente começastes a escrever, misturando as palavras 
sem saber que Eu as ditava no teu coração de menino. Saibas que estas locuções vão 
penetrar nos corações, vão abri-los de dentro para fora, milagres vão acontecer, Eu os 
farei, mas tem de haver FÉ! 

Muitos querem ser mensageiros, buscam a sua própria glória pessoal. Eu acertarei as 
contas no Dia da Minha Justiça. Acham correto falar em Meu Nome? Quem pensam que 
Eu Sou? Causadores de grande confusão, contadores de fábulas, esfriaram a fé de muitos, 
sufocaram a verdadeira Voz dos Profetas. Esperam o que da Minha Santa Igreja diante de 
tantos falsos profetas e falsas profecias? Não leram as Sagradas Escrituras para este 
tempo? 
Quando DEUS fala, os corações reconhecem a Sua Voz, os Verdadeiros e poucos Profetas 
deste Tempo reconhecerão que falo através de ti, Meu amado mensageiro. 
Tu não buscarás nenhum reconhecimento, nem glória pessoal. Não passarás por cima da 
Minha Fundação, não importa o que aconteça, EU SOU! E as portas do inferno não 
prevalecerão sobre Ela ! 

Meus Verdadeiros Sacerdotes vão ler e refletir estas palavras, mas Eu não digo e peço 
nada a eles que já não saibam por inspiração de Meu Santo Espírito. Mas como 
criancinhas a contemplar o céu, possam eles também levantar seus rostos para o céu e 
almejar mais e mais o Céu! 

Por teu livre arbítrio podes ou não revelar estas Minhas Palavras aos teus irmãos. Tenha 
confiança que irão escutá-las. Eu Falarei e tocarei a muitos nos corações, mas será por um 
breve tempo. Há pouco a dizer, tudo já foi dito! Não esperem muitas mensagens, leiam 
como se fosse a última! 

Meu menino, dou-te a visão do Mundo, não para ti profetizar o futuro, este a Mim 
pertence, mas partilhe Comigo a visão sofrida de uma humanidade sem fé e impiedosa 
com seus irmãos... 

 
EU SOU! 
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A Fé viva!                                                                                                            
(06-04-2004) 

 

Geração, o que foi feito da tua FÉ? Já não vives um dia sequer no presente, mas 
preocupa-te sempre com o dia de amanhã, buscas viver o futuro, o dia que ainda não 
raiou. 
O futuro a Mim pertence; a ti, Geração, o presente te basta. O teu passado deveria servir 
de exemplo para corrigir os teus erros diante de Mim e dos teus semelhantes. 

Geração, Geração, estás a repetir os erros do teu tempo passado, este teu tempo 
presente é uma amarga repetição dos erros das gerações passadas. Podes compreender 
isto? 
Que glórias e conquistas são essas, que muitos anunciam na tua era moderna? Não se 
importam em corrigir os erros do passado, mas acumulam erros e mais erros no presente, 
pecados sobre pecados em seus corações. 

Que glórias pode haver em repetir tantos erros? Somente se forem glórias para vaidade 
humana. 
Aquilo que chamam sociedade moderna e civilizada é na verdade uma grande mentira! 
Ainda são os mesmos bárbaros de outros tempos, lutando por tudo que puderem 
conquistar, mesmo que seja com sangue inocente. 

Acreditam ser homens de um novo tempo, discursando uma sabedoria que não possuem, 
mas isso é na verdade um disfarce de muitos para suas reais intenções: Querem ser 
deuses! 
Não têm sabedoria nem para compreenderem a Minha Real Presença no mundo, mas 
têm vaidade e cobiça suficientes sob influência de Satanás para se proclamarem deuses 
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do mundo. 

No passado os homens buscavam glórias para si mesmos, lutavam pelo poder de 
conquistar tudo e todos, traziam na ponta da língua a palavra paz como uma espada 
afiada. Hoje os seus governos são a cópia do tempo passado, a palavra paz serve somente 
para os seus ideais de conquista e suas falsas alianças. 

Ah! Geração, se os seus governantes fossem sábios e governassem pela FÉ tudo seria 
diferente. Mas como podem ter fé, se duvidam da Minha Existência? 

Muitos acreditam em DEUS, mas sua FÉ é para um DEUS morto e esquecido no tempo. Eu 
Sou o DEUS dos Vivos, não dos Mortos! Sou um DEUS VIVO, compreendes? 
Tua FÉ é para um DEUS VIVO, uma FÉ VIVA. Que podes fazer com uma fé morta? 
Acreditas na Dor e no Sofrimento de DEUS? Perguntarás como DEUS pode ter dor e 
sofrimento? 
Eu te Respondo para que entendas: sofro pela humanidade porque a Amo, são Meus 
filhos, a Minha Criação. Minha Dor é pelos filhos que Me renegando se entregaram 
livremente a Satanás. Mesmo sabendo que SOU Misericórdia, Amor e Perdão, preferiram 
Meu opositor, o contrário do que SOU. Entre serem participantes da Eterna Felicidade do 
CÉU, muitos preferiram as correntes do sofrimento eterno no abismo de Satanás. 
Não Sou Eu que os condeno, estão condenados em vida, porque verdadeiramente já 
estão mortos, se condenaram por si mesmos. Se seus corações mostrassem um pequeno 
sinal de arrependimento, poderiam ser perdoados e salvos, mas são vaidosos demais, 
mesmo na morte muitos levam consigo esta vaidade. 

A vaidade consumiu também muitos mensageiros deste tempo, quero que te lembres 
disso, meu amado mensageiro, para servir a DEUS é preciso ser humilde de coração. Serás 
tentado por Satanás, estejas preparado, a serpente é astuta e tentará te confundir. 
Lembra-te que somente EU SOU! 

Mais uma vez te digo: não deves, por nada, ir contra a Minha Fundação, a Minha Santa 
Igreja deve ser respeitada, não importa o que aconteça, EU VEJO TUDO, e nada acontece 
sem que EU PERMITA! Quero que graves isto no teu coração! 

Há os bons e os maus, procura o que é bom, o correto, o santo e agradável a Mim. Em 
breve soprarei a maldade da face da Terra, onde quer que ela se encontre! 
Saiba que vão querer saber quem tu és, qual o teu nome, mas cumpre o que Eu te disse! 
Até os mais descrentes sentirão o peso das Minhas Palavras sobre esta Geração! Saberão 
que falo através de ti, porque os seus corações Me escutarão! 

Eu tocarei nos corações, para que possam te ajudar a divulgar Minhas Palavras, através 
do que chamam de Internet. 

As sementes caem na terra fértil, rapidamente se poderão ver os frutos. 

A Água da Vida, EU SOU! 
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Sou Tua Esperança!                                                                                   
(07-04-2004) 

 

Meu amado mensageiro, Eu, Teu Senhor, divido contigo a amarga visão de uma 
humanidade decadente, que sepultou de seus corações o amor, a compaixão e o perdão 
aos seus semelhantes. 

Jerusalém, Jerusalém, Jerusalém! Ouve o lamento do Teu DEUS, do Teu SENHOR, TEU 
CRIADOR! 
Voltai, Voltai À MINHA CASA enquanto há tempo! EU te cobrirei com o mais puro linho, 
sentarás a Minha mesa e juntos cearemos. Não haverá mais dor e sofrimento, porque 
tudo terá passado! 

Ouçam agora o Meu Apelo, já não há muito tempo, a hora é avançada para a 
humanidade! 
Felizes são os convidados para o Grande Banquete do Senhor! 

Bem-Aventurado sejas tu que acolhes de fato as Minhas Palavras. Eu Sou o Senhor teu 
DEUS, Sou o teu escudo e a tua fortaleza. Aquele que Crê em Mim Viverá Eternamente! 
Se parares de dar tanto valor as coisas do mundo, poderás sentir a força do Meu Amor 
por ti. 

Jerusalém por que sepultastes o Meu amor? 

Que será de ti e dos teus filhos quando a Minha Justiça cobrir a face da Terra? Choro, 
lágrimas e tristeza consumirão o teu coração! Como poderei ouvir as tuas súplicas se te 
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fizestes surda aos Meus Apelos de Amor? Não tivestes piedade, nem compaixão, mas Me 
implorarás misericórdia. No entanto, Eu te direi que a Misericórdia será dada para 
aqueles que a praticaram! 

Jerusalém, Jerusalém, ouço o pranto desesperado dos teus filhos, diante das tuas 
inúmeras injustiças, EU VEJO a maldade que te cobre, a MINHA JUSTIÇA te alcançará! 
Meus amados Sacerdotes, as portas do inferno não prevalecerão sobre a Minha 
Fundação, mas é preciso que vocês estejam de vigília. Satanás é como a fumaça, muitas 
vezes pode ser sentida, chegando a sufocar. Ora se dissipa ao vento, não podendo ser 
vista, mas está presente. Não devem deixar o mal penetrar por entre as frestas da Minha 
Fundação, quero mais amor, dedicação e zelo diante da Minha Igreja. Quero que se 
entreguem em sacrifício por seus irmãos que perderam a fé no DEUS VIVO! Sepultaram o 
amor a Mim em seus corações! A Minha Verdade não satisfez os seus anseios, foram 
atrás das falsas promessas do mundo, já não creem mais na Minha Real Presença diante 
da fé que professam. 

Quem de vós crê nas Sagradas Escrituras? Quem as lê e as coloca em prática? POUCOS. 
Assim como poucos colocam o seu coração a Meu Serviço! São poucos os operários! 
Fui e Sou esquecido pela maioria, muitos não Me conhecem, nem querem conhecer! 
A humanidade deste tempo Me quer esquecido em seus escritos passados, adormecido 
na poeira do velho mundo. 

Em breve verão Seu DEUS despertar, a Terra inteira estremecerá, se estalará e se partirá 
em pedaços. DEUS não lhes ameaça, mas sim lhes previne, não digo coisas novas que já 
não ouvistes. Se pelo Amor já não Sou Ouvido, pelo Temor reconhecerão que EU SOU! 
Ai de ti quando este momento chegar, se tu estiveres mergulhado num poço de pecados! 
Lava-te agora, purifica-te enquanto há tempo, confessa as tuas falhas, corrige o teu 
coração pecador, Eu serei um Bálsamo para o teu coração. 

Estou te esperando, não Me ocultes nada, porque nada escapa a Mim. Sou a tua Única 
Esperança, a tua Salvação! 

EU SOU! 
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Minhas Palavras!                                                                                         
(11-04-2004) 

 

Ouve, Jerusalém, a Voz do teu DEUS, Criador dos Céus e da Terra! 

EU SOU O JUSTO JUIZ, os homens justos trilham pelo Meu Caminho, mas ai dos ímpios, 
estes trilham pelo caminho da ruína. 

Bem-aventurados os que trilham com humildade o Meu caminho, não praticam 
iniquidade e andam na lei do Senhor!  

Bem-aventurados os que guardam os Meus Preceitos, que buscam de todo o coração o 
que ME AGRADA, O SANTO! 

Eu Escuto o clamor desesperado desta Geração! 

Sim, Eu ouço as tuas orações e vejo a tua angústia, Geração! 

Somente descansarás em Paz se habitares com Minha Segurança! 

Minhas Palavras são SANTAS, são PURAS, como prata refinada que é por muitas vezes 
purificada! 
Sou a tua Fortaleza, teu Escudo, teu ÚNICO REFÚGIO e tua ÚNICA SALVAÇÃO! 
Tu me invocarás no dia da Batalha, Eu estarei contigo, se justo for teu clamor, teus 
inimigos sumirão da tua vista. Eu te livrarei dos homens maus, que conspiram contra ti, a 
violência deles voltará contra eles próprios! 

Guiarei os teus passos no deserto, afastarei de ti toda armadilha, porque Sou teu 
Libertador! 
Não deves ter receio das trevas, porque Sou a tua Luz! 

Mas ai daqueles que veem nas trevas, luz! E as escondidas compactuam com as trevas, 
amando antes o mal do que o bem! São, na verdade, um poço de maldade, amantes da 
mentira, só há iniquidade em seus corações, escolheram como pai a Satanás. 
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Eu destruirei as suas obras más, sepultarei a maldade que cobre a Terra, ao pó devolverei 
tudo aquilo que já não provém de Mim, tudo que foi corrompido pela influência de 
Satanás. 
Eu conheço a mentira dos que se dizem justos, mas não o são! Conheço a perversidade 
que habita nos seus corações! Nada podem ocultar de Mim, EU VEJO TUDO! 

Meu amado mensageiro, que tristeza ver uma humanidade tão corrompida de pecados, 
maior tristeza é saber que poucos se importam em redimir as suas falhas. Eu os convidei a 
participarem da herança dos santos na MINHA LUZ. Eu enviei ao Meu Povo a Redenção. O 
Sangue do Meu Pacto, para remissão dos pecados da humanidade, foi e ainda é recusado 
declaradamente por muitos! 

A apostasia então cumpre o que foi dito nas Escrituras! Agora pouco tempo falta e tudo 
se cumprirá! 

Não esperem que o vosso DEUS anuncie desgraças. Querem saber do futuro, mas o que 
fazem do presente? 

Vejo falsos profetas semeando a confusão em forma de desgraças anunciadas. Já vos 
preveni que tudo que precisam saber está nas Sagradas Escrituras. Dei-vos a visão do 
mundo em que vivem, o Apocalipse se cumpre! 

Não devem se guiar por desgraças, mas sim pelos sinais anunciados no Livro Sagrado (a 
Bíblia). 
Nada acontece sem que Eu assim o permita ! 

Ao invés de dar ouvidos aos falsos profetas e suas falsas profecias, fortalecei os seus 
corações apoiando-se uns nos outros, suportando as aflições, consolando a quem precisa. 
Eu vos chamo a praticarem a misericórdia com vossos irmãos. 

Como podem dizer que têm FÉ se não compreendem verdadeiramente as Minhas 
Palavras? Se não praticam os Meus Ensinamentos? 

Mas se os praticarem, bem-aventurados serão! Chamo-vos a santidade! 

Sereis santos, porque 

EU SOU SANTO! 
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Anunciai a Verdade!                                                                                      
(15-04-2004) 

 

Meu amado mensageiro, em ti deposito a Minha Confiança! 

Escreve para que possam compreender Minhas Advertências, diante dos fatos deste 
tempo. 
Muitos são os que se proclamam Meus mensageiros, mas em Verdade vos Digo, escolhi 
poucos. Desses poucos escolhidos sobraram somente alguns! 

Satanás escolheu a muitos para confundir o Meu Rebanho, soprou nos seus corações um 
falso dom profético! Não é Minha a revelação que professam, porque de fato não são 
Meus esses mensageiros! 

Por isso está escrito para que se previnam dos falsos profetas com aparência de ovelhas. 
Mas em verdade vos digo, são lobos devoradores de almas, e não pouparão o rebanho. 

Muitos são os significados da palavra profeta que foi escrita; também se aplica a esses 
mensageiros! E o que vos foi dito sobre eles? Pelos frutos vós os conhecereis! E o que são 
os frutos, se não as suas obras! São obras boas ou más? Se forem obras boas, provêm de 
Mim; se más, são puramente trevas! 

Os Meus Verdadeiros e poucos mensageiros são os que conservam a humildade nos seus 
corações. Eis que a vaidade levou alguns desses a trilhar o caminho tomado por Satanás! 
Em verdade vos digo, a vaidade foi a queda maior de muitos corações que Me serviam! 
Muitos se dizem escolhidos por Mim, proclamando-se mensageiros e profetas preferidos 
por DEUS; Satanás também julgava-se Meu preferido, e a vaidade o consumiu! 

A Minha Palavra é Eterna, Santa, Sábia e Verdadeira. Nela não há confusão! 
Aqueles que dizendo-se Meus mensageiros espalham a confusão, essa não é a Minha 
Sabedoria. Acaso, não está escrito nas Sagradas Escrituras que a sabedoria que vem do 
Alto é pura, pacífica, cheia de misericórdia, de bons frutos, e não há mentira nela? 
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Vós que semeais a confusão e a mentira, trazendo uma falsa profecia ao Meu Povo, vós 
tendes como pai o diabo, porque não há verdade nele, ele é o pai da mentira, e vós sois 
seus cúmplices, se semeais a mentira. 

Vejo as suas fábulas; até onde as levarão? EU SEI: onde sua própria glória pessoal 
permitir. 

Buscam ocasião disfarçando-se de Meus fiéis servidores. 

Eis que esses anunciam mentiras, profetizando falsos acontecimentos e falsas profecias, 
enganando o Meu Povo. Preparo para esses uma surpresa inesperada, assim saberão o 
quão estavam erradas as suas falsas profecias. 

Aqueles que acreditam em muitos desastres anunciados não devem se preocupar com 
isso, porque se verdadeiramente Me amam de fato saberão que Eu não os abandonarei 
no momento da aflição. 

Não devem preocupar-se com supostos desastres, e sim com o verdadeiro desastre que 
acontece com suas almas! Isso é o que deveria lhes preocupar. 

Sou mais que essas fábulas anunciadas e desgraças profetizadas, SOU O SENHOR VOSSO 
DEUS! 
De fato A MINHA JUSTIÇA alcançará os ímpios, e será a libertação dos justos! Podeis 
compreender isto? 

O que anuncio de novo, que já não fora dito nas Sagradas Escrituras? Tenho que dizer isto 
quantas vezes? 

Chamo a atenção dos Meus Fiéis Sacerdotes: O Meu Povo vai atrás de fábulas, porque vós 
esqueceis da missão que vos foi confiada: Anunciar o Glorioso Retorno do Vosso REI e 
DEUS. 
Vós sois verdadeiramente os profetas deste tempo, anunciai a VERDADE! Se vós 
cumprísseis essa missão com zelo, não haveria necessidade de mensageiros, porque vós 
sois os Meus Reais Mensageiros. 

Por falta de sabedoria o Meu Povo segue as fábulas e acredita na mentira! Esclarecei, 
esclarecei a VERDADE! 

O Meu Povo ainda não conseguiu discernir que vive o Apocalipse! O Tempo Passa! 
Como alguém poderá caminhar nas trevas? Sejam a Luz que ilumina o Caminho! 
O Meu Povo tem andado junto da falsidade e do engano, fazei-o andar novamente junto 
da VERDADE! 

A MINHA PALAVRA É A VERDADE! 

EU SOU! 
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Sou o Refúgio Seguro!                                                                                          
(17-04-2004) 

 

Meu amado mensageiro, agradeço por escutares o Meu Chamado! 

Amado Rebanho, vinde a Mim, ouvi, e a vossa alma viverá! 

Eu Sou o Apaziguador, vinde a Mim vós que estais cansados e oprimidos, e Eu vos 
aliviarei! 
Tenho Visto a aflição do Meu Povo e Ouço vosso clamor desesperado! Vossas súplicas 
chegaram a Mim. Vós que clamais o Meu Nome, Eu terei Misericórdia de vós. Eu alivio as 
tribulações do vosso coração, consolo a vossa dor e sofrimento, porque vejo a vossa 
angústia.  

Vós que seguis a Minha Lei estais verdadeiramente perto de Mim; Eu Guardarei a vossa 
alma! Fazei a Minha Vontade e Eu vos Salvarei no Dia da Tribulação! 

Mas ai dos homens perversos e idólatras... O que será dos seus falsos ídolos e deuses no 
dia da Tribulação? Acaso eles os poderão salvar? Dia de trevas e escuridão para os que 
são cúmplices da mentira e do engano! 

Amado mensageiro, vejo as dúvidas de muitos corações, querem saber sobre o que 
chamam de refúgio. Saibam que antes de construírem esses refúgios, precisam purificar 
os seus corações. 

Jerusalém, Jerusalém! Até quando não te purificarás? Acaso achais que a Minha Justiça 
não alcançará os vossos refúgios, se esses estiverem impuros? Lembrai o que está escrito 
nas Sagradas Escrituras: Quando a Minha Justiça cobrir a Terra, somente restará uma 
pequena parte. Eu farei esses poucos passarem pelo fogo purificador e os purificarei 
como se purifica a prata, e os provarei como se prova o ouro. Nada de impuro ficará 
sobre a Terra. 

Quanta confusão já fizeram por causa de falsos profetas e das suas falsas profecias! 
Afastai-vos de Mim, raça de víboras, semearam a discórdia, sepultaram a FÉ VIVA dos 
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corações! Eu vos cobrarei! 

A vós, Ovelhas do Meu Rebanho, são necessários Verdadeiros Refúgios, mas não como 
esses que muitos, se dizendo arquitetos e edificadores da Minha Obra, estão a construir. 
Estão construindo na verdade refúgios para eles mesmos, e não para o Meu Povo. 
Devem lembrar de que de nada adiantará construírem lugares seguros, sem que cada um 
que neles habite esteja verdadeiramente refugiado no MEU CORAÇÃO PATERNO. Vos 
digo mais uma vez, não vão atrás das fábulas, construam refúgios para ficarem mais perto 
de Mim e longe das cidades, redutos da perversão e do pecado. 

Saibam, o que vos salvará será a MINHA REAL PRESENÇA nos seus corações, e depois os 
refúgios. 
De fato serão duramente perseguidos pelos homens maus a serviço de Satanás, por isso 
devem se preparar para poderem suportar tal perseguição; mesmo nos vossos refúgios 
construídos eles vos acharão. Por isso em Verdade Vos Digo: Refugiem-se em Mim, Eu os 
esconderei no íntimo do MEU CORAÇÃO, porque Sou o Único Refúgio Seguro. 
É necessário construírem lugares Santificados para vossas famílias, onde Satanás não 
consiga influenciar, com seu veneno, o coração dos justos. Onde possam estar unidos por 
Amor a Mim, apoiando-se uns nos outros, para suportarem a perseguição que virá. 

Não se pode esquecer na construção desses lugares, que serão Santuários de FÉ, a 
presença dos Meus Fiéis Sacerdotes, para ampará-los nos momentos difíceis; eles serão 
as luzes que iluminarão as vossas vidas ante as trevas. Devem incluir a Minha Igreja como 
participante no vosso plano de Salvação, porque a Salvação verdadeiramente se encontra 
nEla! 

Guardem os Meus Preceitos, os Meus Estatutos, as Minhas Leis e viverão! 

A Salvação dos justos provém de Mim. 

Sou verdadeiramente o Seu Refúgio e a Sua Fortaleza! 

Eis a Porta do Meu Glorioso Reino, somente os justos passarão por Ela! 

O Meu Conselho permanece para sempre, é a Verdadeira Sabedoria para o vosso 
coração! 
 
EU SOU! 
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Escutai a Minha Advertência!                                                                             
(29-04-2004) 

 

Meu menino, amado mensageiro, preparai o Meu Caminho, porque em Verdade vos digo, 
estou às Portas! 

Surdos, ouvi o Meu Chamado, e vós, cegos, olhai para que possais ver a Glória do Vosso 
REI e DEUS! 

Desde os tempos antigos Eu tenho anunciado pela boca dos Meus Santos Profetas. Há 
muito uso de Misericórdia para convosco, livrando-os das muitas ciladas do Meu opositor 
e conduzindo-os pelo Meu Caminho Seguro. 

Sem a Minha Real Presença no meio de vós, a humanidade estaria coberta de trevas e 
tudo seria ruínas. Sou a vossa Única Luz diante das trevas. 

Dou ao Meu Povo o Conhecimento da Salvação pela remissão dos seus pecados, mas os 
homens compreendem cada vez menos a Minha Obra de Salvação. 

O coração dessa Geração está agitado, porque a Minha Força vos falta; verdadeiramente 
muitos não me conhecem! 

Os ímpios não fazem outra coisa além de acumular riquezas, cultuando seus falsos ídolos, 
famintos pela ganância, desesperados pela soberba. 

Os vossos lábios mentirosos, que falam insolentemente contra o justo, com arrogância e 
com desprezo, Eu os silenciarei no Dia da Minha Justiça! Serei como uma Espada, que 
levantada sobre vossas cabeças, cortará o vosso orgulho, sepultando vossa maldade para 
sempre. Mas vós, povo justo de coração humilde, herdareis a Terra! Escutai o Meu 
Conselho, segui o Meu Caminho, guardai a Minha Lei, esperai em Mim e vivereis! 
Sabei que viveis o Apocalipse, não tenhais dúvidas disso! A hora é avançada, já vos 
AVISEI! 

Escutai a Minha Advertência: Satanás tem grande influência sobre vossos governos, e 
prepara o seu golpe final, sabendo que seu tempo é curto. Muitos dos que se proclamam 
defensores da humanidade são na verdade os vossos próprios inimigos, estão sendo 
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influenciados pelo Meu opositor, porque escolheram a ele como seu deus. Podeis 
compreender isso? 

A Minha Fundação deve ser defendida, porque verdadeiramente ELA é o alvo maior da 
fúria de Satanás. As portas do inferno não prevalecerão sobre a Minha Igreja, mas é 
preciso vigiar as arestas, porque a fumaça que sai do abismo a tudo tenta penetrar. A 
prova disso está na rebelião de muitos dos Meus pastores contra o Meu Pedro(*), e 
contra eles mesmos. Satanás se aproveita das falhas de muitos deles, os faz provar de 
uma falsa sabedoria, para que se achem sábios e acima uns dos outros. A vaidade e o 
orgulho verdadeiramente estão consumindo os seus corações! Tudo isso porque estão a 
se preocupar com a sua vida terrena e com disputas pessoais, do que com a missão 
confiada de proclamar o Meu Reino e a Salvação das almas. 

Pastores do Meu Rebanho, não manchem o Meu Santo Nome com tolas discussões entre 
vós, não caiam no laço de Satanás, colaborando com o caos que Meu opositor está a 
semear no coração da Minha Fundação. Não façam afronta ao Meu Pedro(*), e não se 
afrontem uns aos outros. 

Como muitos de vós podem pregar o que não praticam? Se pregam o que não praticam, o 
que sois realmente? Sois na verdade pior do que mercenários? 

Eu vos Peço, não iludais ao Meu Povo com uma falsa fé e um falso pacto Comigo. Se Me 
amam de fato, passem por cima dessas pequenas diferenças, porque o Amor a Mim está 
acima dos ideais de cada um de vós. 

Sem humildade, amor e perdão em seus corações estarão cegos! Não podem andar em 
trevas, porque hão de tropeçar e cairão uns por cima dos outros... 

E vós, Pastores do Meu Rebanho, voltai novamente a andar no Meu Caminho, tendes por 
muitas vezes andado por caminhos estranhos aos Meus... Cuidado com as falsas trilhas 
que o mundo vos oferece, elas os levam à beira do abismo. 

Bem-Aventurado o que Me Ouve, anda no Meu Caminho e guarda a Minha Lei. 

Eu Sou o Entendimento, a Luz do Caminho, a Verdadeira Sabedoria! 

 
EU SOU. 

 

(*) Na data em que foi ditada esta mensagem ao mensageiro, o papa era João Paulo II. 
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Atravessai o Deserto!                                                                               
(09-05-2004) 

 

Amado mensageiro, agradeço por seres submisso e atenderes o Meu Chamado, 
em Verdade vos digo, estas são Minhas últimas mensagens públicas à humanidade, 
porque tudo já vos foi dito. 

Vinde a Mim, escutai, e a vossa alma viverá, convosco fiz o Meu Pacto Eterno! 
Há muito ouvem falar de profetas e profecias, muitos são os profetas que anunciaram 
verdadeiramente a Minha Palavra. 

A Minha Sagrada Escritura contém uma Sabedoria Preciosa para os seus corações; nEla, 
através dos tempos, ditei a Minha Lei e os Meus Desígnios. 

No passado com muito esforço, coragem e fé, as terras e os mares tiveram que ser 
atravessados, para que os Meus mensageiros pudessem anunciar o Meu Glorioso Reino. 
No presente se pode atravessar terra e mar sem precisar de esforço, basta usar a 
inteligência que o homem adquiriu através dos tempos, o vosso meio de comunicação 
entre os povos chamado internet, que vos leva a atravessar terra e mar rapidamente, 
anunciando as Minhas Palavras ao Mundo. 

Saibam que hoje outras terras e mares precisam ser igualmente atravessados com 
esforço, coragem e fé pelos Meus mensageiros, são terras áridas, os desertos de muitos 
corações mortos, sem fé, onde não habita a Minha Real Presença. Em verdade vos digo, 
essa é a grande terra deserta que precisa ser atravessada, porque através dela se 
expande um imenso mar de pecados. 

Grande parte desta Geração não acredita em Mim, nem quer que seus filhos Me 
conheçam; esta é uma Geração que apostatou, não segue os Meus preceitos, nem teme a 
Minha Justiça, porque Sou um DEUS morto em seus corações. 

Apelo aos Meus fiéis Sacerdotes, que são os MEUS REAIS PROFETAS E MENSAGEIROS 
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DESSE TEMPO, despertem o coração desta Geração para os Meus Assuntos; eles são 
urgentes para a vossa salvação! 

Meus amados Sacerdotes, por que tendes vos preocupado mais com a salvação do corpo, 
do que com a Salvação do Espírito? Vos vejo preocupados com o reino terrestre, dos 
homens, e cada vez menos preocupados com Meu Reino Glorioso! Eu vos aviso: Não vos 
enganeis vos preocupando tanto com as disputas humanas, porque vossos bens terrenos 
não são mais do que pó, e vossas terras servirão apenas para enterrar vossos corpos! Não 
é necessário que Eu vos explique, porque a quem interessar saberá! 

A hora está avançada, será prudente se garantirem primeiro para o Meu Povo um pedaço 
Eterno de Terra no Meu Reino. Vos vejo em soberbas assembléias, gostaria de vos ver 
verdadeiramente reunidos no Meu Amor! Podeis compreender Minhas Palavras? 
Eu Sou um DEUS VIVO, muitos de vós tendes Me sepultado no íntimo dos vossos 
corações! 
Crer em Mim significa guardar a Minha Lei e seguir a Minha Palavra, fora disso são 
perigosas distrações impostas pelo Meu opositor, para vos desviar do Meu Santo 
Caminho, vos conduzindo ao caminho da confusão e do desentendimento. 

Vigiai o Meu Rebanho e o salvai, para que ele não seja devorado pela voraz fome de 
pecados que Satanás tenta desesperadamente impor sobre Minhas ovelhas. 

Meus fiéis Sacerdotes, conheceis de fato o real estado do coração das 
Minhas ovelhas? O que as salvará, senão a purificação desses corações? 
Cuidai dos vossos rebanhos, limpai os corações do pecado, essa é a vossa 
verdadeira missão. 

E vós, Meu Rebanho, se queres ser participante do Meu Reino tendes que ser santo, 

porque EU SOU SANTO! 

 

EU SOU. 
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EU espero em vós!                                                                                                      
(16-06-2004) 

 

Eu Sou o Senhor vosso DEUS, Sou o primeiro e último, não há outros deuses além de 
Mim. 
Meu pequeno menino, Eu vejo tudo e a Mim nada é impossível; tende confiança em Mim, 
como Eu tenho em vós. 

Sou a vossa muralha, o vosso escudo e o vosso único refúgio seguro na tribulação, por 
isso tende FÉ! 

Há outro refúgio seguro além de Mim? NÃO, NEM HAVERÁ!!! 

Eis o que digo para todos vós: A hora é grave, é avançada, é decisiva... O mundo vive 
acumulando pecados sobre pecados; o orgulho, a soberba, a impiedade e a injustiça 
cobrem a face da Terra. Muito em breve restarão poucos justos, obedientes e zelosos às 
Minhas Leis e aos Meus Preceitos. 

As trevas já começam a cobrir muitos lugares Sagrados, muitos que dizem Me servir não 
falam mais a verdade, mas espalham a mentira, o erro e o engano. Muitos foram 
corrompidos pelas falsas promessas do Meu inimigo, e seus corações tornaram-se turvos. 
Que tristeza saber que esses que se deixaram influenciar pelo Meu inimigo poderiam ter 
permanecido na Luz, mas preferiram o falso brilho das trevas. 

Vós que procurais quase como desesperados por profecias, a fim de saberdes o dia de 
amanhã, Eu vos digo: A profecia e a revelação que buscais está na Sagrada Escritura. Se 
vós procurásseis com zelo ler saberíeis que a voz da profecia todos os dias se cumpre: É a 
grande apostasia que cresce como o joio no meio do trigo. Saibais que isso é o sinal 
visível que viveis o Apocalipse, e todos vós sofrereis as consequências quando a Minha 
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Justiça cobrir toda a Terra. 

As vossas cidades têm o peso de muitas Sodomas juntas, e um cheiro insuportável de 
podridão provém do interior delas. A Verdade está escrita e ao alcance de todos vós; 
sábio é aquele que procura a Verdadeira Sabedoria. 

Foi dito que a LUZ veio ao mundo, mas muitos preferiram seguir as trevas e rejeitaram a 
LUZ. Sábio é aquele que afasta-se das trevas e vem para junto da LUZ. Eu Sou a vossa 
Única LUZ, e no dia da vossa morte, somente EU poderei vos dar a LUZ da vida eterna. 
É chegada a hora de ajudar na salvação dos que se perderam na escuridão do mundo. 
Muitos de vós tendes condições de ser operários na messe, mas esperais um sinal, um 
milagre, uma prova do Céu para vos decidirdes a fazer parte da messe. Enquanto muitos 
estão com seus corações indecisos, o inimigo avança ceifando cada vez mais almas. 
Vós que tendes condições de colocar o vosso coração ao Meu Serviço, EU Espero em vós! 
Podeis compreender isso? 

Despertai, acordai, porque em Verdade vos digo: Segui pelo Meu Caminho com 
confiança, esperai em Mim com FÉ, fazei primeiro a Minha Vontade, buscai com mais 
ardor aquilo que é Santo, e vós e a vossa família sereis salvos no dia da tribulação. 

Colocai em prática tudo o que está escrito na Sagrada Escritura, porque a fonte da eterna 
sabedoria ali se encontra; o mundo não pode vos dar esse conhecimento. 

Este é o tempo de corajosos e fiéis apóstolos, discípulos e servidores atravessarem o 
deserto para evangelizar e salvar aos Meus filhos que estão perdidos. É o tempo de 
muitos Paulos, Marcos e Mateus, mas também é o tempo de muitos Judas... Estai, 
portanto, vigilantes, e não adormecei, porque podereis ser surpreendidos. 
Vós sabeis que a missão será árdua, tomai sobre vós a cruz e caminhai unidos por Amor a 
Mim, porque assim conseguireis suportar as tentações e os ataques do Meu inimigo. 
O mundo rachará, e se partirá em pedaços, mas a Minha Palavra permanecerá para 
sempre! Trazei a Minha Palavra gravada em vossos corações, e sobrevivereis. 
Eu Sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim. 

E quem tiver sede de graça lhe darei a beber da Fonte da Água da Vida. 

 
EU SOU! 
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Tempo de Graças!                                                                                        
(20-06-2004) 

 

EU Sou o Senhor vosso DEUS, escutai, geração, a Minha Voz e fazei a Minha Vontade! 
 
Vos falo por intermédio deste humilde instrumento que colocou o seu coração ao Meu 
dispor, aceitando a missão que outros não conseguiram completar. 

Deposito em ti, amada alma, a missão de anunciar as Minhas últimas mensagens para 
humanidade, porque já viveis no tempo da colheita; cortarei o joio que está misturado ao 
trigo. 
Tudo que vos revelarei em segredo, guardareis para quando Eu permitir que seja 
revelado; muitos fatos acontecerão, mas vós mesmo sabendo não deveis vos 
pronunciardes. Tudo irá se cumprir, e os homens nada podem fazer para impedir os 
acontecimentos. 

Neste momento de provação venho revelar-vos a voz da profecia: a humanidade vive as 
dores de um parto há muito anunciado. 

Concedi ao Meu amado Pedro (Papa João Paulo II), que rege o coração da Minha 
Fundação, um tempo de graça e misericórdia; ele próprio ofereceu-se em sacrifício pela 
salvação de milhares de almas. Sua missão está chegando ao fim, ele sabe que muitos 
que o cercam não são fiéis a Mim, e já não fazem mais a Minha Vontade. 

Pouco tempo resta para que todos sejam envolvidos pela fumaça negra que sai do 
abismo, ficarão como que sufocados, e muitos vão se afogar nos seus próprios pecados. 
Aproveitai que o Meu fiel Pedro (Papa João Paulo II) ainda permanece entre vós, ide em 
busca das Minhas ovelhas perdidas, porque em breve será muito difícil encontrá-las; este 
é um tempo de graças derramadas sobre todos vós. 

Quando este tempo de misericórdia chegar ao fim, a humanidade ficará entregue ao 
caos; nem mesmo as estações que regem o vosso tempo poderão ser reconhecidas. 
Todos vós já podeis sentir os efeitos de uma natureza que há muito foi sepultada pelos 
interesses pessoais do homem, na sua busca pelo poder. 

A Minha Justiça pegará a muitos de surpresa, porque virá numa hora em que não 
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esperais. Para os Meus filhinhos pobrezinhos e injustiçados pelos faraós que governam o 
vosso tempo, será como a libertação do Meu Povo do Egito; Guiarei-os para a Terra 
Prometida. 
Muitos dos vossos inescrupulosos governantes não Me reconhecem mais como seu 
Criador e fonte de toda a vida, riscando o Meu Nome do íntimo dos seus corações; esses 
que têm trazido o Meu Povo acorrentado nas correntes da miséria e da impiedade. EU 
não poderei ter Misericórdia daquele que não usou de misericórdia.... Sobre as suas 
cabeças cairá a Minha IRA, e serão varridos juntos com toda a impureza. 

Ficai todos vigilantes e não adormecei, porque a profanação já invade a Minha Fundação, 
e a abominação transformará o vosso mundo num grande deserto; a desolação cobrirá a 
Terra inteira. 

Bem-aventurado aquele que vigia, guarda as Minhas Palavras e espera em Mim! 
Eu Sou o Senhor vosso DEUS, Eu vos fortaleço e vos amparo. Sou o vosso Salvador, e fora 
de Mim não há salvação! 

Abri o vosso coração, ouvi a Minha Voz e Escutai os Meus Avisos! 

EU SOU! 
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Poucos são os Eleitos...                                                                                  
(07-07-2004) 

 

Meu filho (...), a Minha Criação está se transformando num grande deserto, os homens 
ficaram sedentos, e não conseguindo saciar a sua sede caíram pelo caminho. 
EU Sou a Única Fonte que jorra a Água da Vida, um rio de Misericórdias e de Graças que 
procede do Meu Trono Glorioso para saciar a sede dos Meus filhos. 
EU já não Sou o DEUS de muitos, porque esses Me sepultaram de seus corações, e assim o 
fizeram por sua livre vontade. 

Meu filho, quando uma árvore está perto das margens de um rio, mesmo no tempo seco, 
árido e sem chuvas, as suas raízes podem alcançar a água necessária para conseguir se 
manter durante aquela estação. Vocês são como árvores, é chegado o tempo em que as 
suas raízes precisam ir na direção das margens do rio, procurando a água cristalina, para 
que os seus galhos e folhas não venham a secar. Se as raízes forem na direção oposta, 
encontrarão somente a terra árida, então seus galhos e as suas folhas secarão e a árvore 
morrerá. Mas a árvore que repousar as suas raízes no Rio da Água da Vida nunca secará, 
porque EU nela habitarei, e a farei dar muitos frutos. O mundo se tornou terra árida, 
todos os dias há uma grande devastação que atinge muitos corações os transformando 
em desertos sem vida. 

Meu filho (...), muitos procuram ler os Meus avisos esperando encontrar profecias para 
catástrofes, porque querem desesperadamente se prevenir, salvar a sua família e seus 
amigos. Saibam que a pior das catástrofes acontece no interior dos corações; é a quebra 
da Minha Lei! Onde está nos seus corações o verdadeiro amor a Mim e aos seus 
semelhantes? Quantos são os que respeitam a Minha Lei e fazem a Minha Vontade? 
Poucos são os que valorizam a vida, amam aos seus irmãos e usam de misericórdia com 
os mais necessitados. O rico só pensa em se tornar mais rico, são poucos os fortes que se 
lembram dos mais fracos. 
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Em verdade vos digo: Não há catástrofe maior, que cause tanta dor, devastação e morte, 
quanto a apostasia que penetrou no interior de muitos corações. 
Aqueles que buscam saber o dia de amanhã, que buscam profecias, leiam a Sagrada 
Escritura, no Apocalipse podem discernir o tempo em que vivem, e quanto falta para a 
consumação desse tempo. 

Quando chegará o fim? Quando o número de justos, obedientes e zelosos à 
Minha Lei não for suficiente para, com as suas orações, aplacar a Minha Ira; 
então a Minha Justiça cobrirá a Terra. Estes poucos filhos que de fato Me prestam 

culto e verdadeiramente Me Amam como Pai, intercedem pela maioria que Me tem 
apenas como um deus morto. Muitos carregam-Me no seu peito como se EU fosse um 
amuleto de sorte, não Me conhecem e nem querem Me conhecer. 
Meu pacto de sangue e a Minha Memória é profanada todos os dias, mas poucos são os 
que veem isso, ou que se importam em reparar essas ofensas ao Meu Sacrifício Perpétuo. 

Estes são Meus últimos avisos, porque não há mais nada a ser pronunciado que não fora 
dito antes, e não esteja na Sagrada Escritura. 
Sacudirei a Terra e retirarei dela toda a sujeira, nada de impuro ficará sobre a Terra. 
Por amor não quiseram Me conhecer, ouvir e seguir a Minha Lei, por temor hão de Me 
conhecer e ouvir, e a Minha Lei há de ser restaurada. 
 
EU SOU.           
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Serão pegos de surpresa...                                                                        
(16-07-2004) 

 

Meu filho, escuta com atenção e escreve os Meus Avisos a esta geração desobediente e 
apóstata. 

Ouvi, geração, a Voz do Vosso Criador, porque o tempo se esvai! 

Durante séculos do vosso tempo dei através da Minha Misericórdia sinais visíveis da 
Minha Presença, do Meu Poder e da Minha Glória, em muitos lugares da Terra. A maioria 
desses sinais foram sufocados por uma humanidade sem fé que mergulhou o seu coração 
num poço de veneno.  

Os seus estudiosos, os cientistas, dizem: não é possível! Eu vos Digo: EU SOU o DEUS do 
Impossível! O que é impossível ao homem não será possível a Mim, vosso DEUS? 
Acreditais ou não que EU SOU o vosso Criador? Se tendes dúvida é porque a fumaça que 
sai do abismo está a vossa volta; essa fumaça infernal que a tudo sufoca chama-
se apostasia. A maioria do povo e aqueles que os governam estão cobertos por ela.  

EU peço que estejais prevenidos, porque Satanás está decidido a semear o caos em toda 
a Terra; será um pavor que vos assolará dia e noite. Aqueles que Me renegam e não Me 
reconhecem como um DEUS VIVO e vosso CRIADOR serão surpreendidos e ficarão 
perdidos no meio do caos. 

Se aproxima para vós grandes dores e sofrimentos... Homens tomados de fúria, ódio e 
influenciados por Satanás vão espalhar o medo, a aflição e o terror por toda a parte. Já 
tivestes uma experiência do que vos falo, quando as vossas torres ruíram e foram 
tomados de surpresa e dor. Isso foi só o começo das dores. Vossos governos ignoram a 
força destruidora que Satanás tem através de sua influência no mundo. 

O amor está morrendo em todo mundo, por falta dele no coração dos homens cresce 
somente o ódio, que levará a humanidade a um grande desastre. Satanás deseja que os 
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homens tenham um do outro o mesmo ódio que ele tem por Mim e por toda a Minha 
Criação. Os vossos governos não estão preparados para enfrentar aquilo que virá, serão 
pegos de surpresa e não saberão o dia de amanhã. 

As trevas cobriram grande parte da Terra, somente em alguns poucos lugares ainda 
brilhará a LUZ. Assim será feito e concedido por Mim, porque a maioria dos homens 
renegou-Me como seu DEUS, quebrando a Minha Lei, zombando dos Meus Preceitos e 
cultuando a falsos deuses. A maioria verdadeiramente não Me Conhece, nem tem 
permitido que os seus filhos possam Me Conhecer. Sou tratado como um personagem 
histórico, enquanto cultuam seus falsos ídolos, seguindo mentiras. 

A Minha Palavra é Verdadeira, Eu Pronuncio a Verdade e vos digo: Vossa Terra está 
contaminada e seus habitantes envenenados, porque quebrastes a Minha Lei, mudastes 
os Meus Preceitos e não destes valor ao Meu Pacto de Sangue. Na Terra não há 
conhecimento do vosso DEUS, então não há mais verdade! 

Na LEI e na Verdade não quereis andar, na impiedade e na injustiça preferistes 
caminhar... A vossa colheita será amarga! 

EU SOU. 
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 Sinais dos tempos                                                                                        
(30-07-2004) 

 

Geração, vós estais a viver verdadeiramente o fim dos tempos, a cada dia que passa os 
sinais do Meu retorno Glorioso estão visíveis, e somente os cegos continuam sem 
enxergar. 

O mundo tornou-se um lugar muito perigoso, tudo está fora de controle, o coração dos 
homens tornou-se perverso, e por causa disso a violência nos vossos dias aumenta sem 
parar. 

Na Sagrada Escritura podem encontrar o relato sobre os homens que habitariam o mundo 
quando Eu estivesse às Portas. Seriam homens amantes de si mesmos, avarentos, 
presunçosos, soberbos, impiedosos, blasfemos, desobedientes a pais e mães, ingratos, 
profanos, zombadores, caluniadores, traidores, orgulhosos, sem amor, sem fé, mais 
próximos dos prazeres do mundo do que de Mim vosso DEUS.  Respondam-Me, Meus 
filhos: Essa não é a atual condição que se encontra grande parte da humanidade?  A 
Minha Santa Palavra vem sendo rejeitada por muitos, esses a rejeitam por livre vontade, 
e voltando seus corações para as fábulas vão sendo envolvidos pelas trevas. 

Vossos estudiosos, cientistas e professores, ensinam a chamada teoria da evolução, como 
se fosse a verdade absoluta da criação do mundo. Por isso os vossos jovens por 
aprenderem a mentira já crescem rejeitando a Minha Palavra, e assim com o passar do 
tempo tornam-se rebeldes a Mim. Em vez de aprenderem a Minha Lei e os Meus 
Ensinamentos, vão em busca das novidades, porque consideram a Bíblia apenas um livro 
de personagens históricos. 

Todos os dias a vossa sociedade forma milhares de jovens apóstatas que servirão a uma 
Nova Ordem Mundial planejada para vos escravizar; infelizmente uma maioria já está se 
tornando cúmplice de Satanás. Muitos que se declaram fervorosos cristãos e obedientes 
à Minha Lei também estão aderindo as modas do inferno. Quantos desses se envolvem 
todos os dias com as perigosas novidades do Meu inimigo, que quase sempre parecem 
tão inocentes, mas são ciladas para vos desviar do Meu Santo Caminho e fazer-vos tomar 
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o caminho do inferno? 

Hoje, Meus filhos, com tantos caminhos errados, muitas coisas que em outros tempos 
eram consideradas inaceitáveis, agora são consideradas aceitáveis e normais no mundo. 
A perversidade dos homens atinge aos seus pequenos irmãos que nem nasceram ainda. 
Quantos no tempo dos vossos avós apoiariam o aborto, a matança de crianças inocentes, 
sem direitos e indefesas?  Poucos... Agora vos pergunto: Quantos hoje apoiam esse ato 
perverso e cruel? Uma grande maioria! 

Seus governos ditam as suas próprias leis, não se importando em ir contra a Minha Lei. 
Quebram a Minha Lei da pior maneira possível, além de matar, matam sem direito a 
defesa e sem nenhuma misericórdia do seu pequenino irmão.  Esses Herodes do vosso 
tempo hão de acertar contas Comigo no Dia da Minha Justiça; não haverá misericórdia 
para quem não usou de misericórdia com seu irmão. Sepultarei da face da Terra eles com 
as suas leis perversas; não existirá justificativa em derramar sangue inocente. Meus 
filhos, muitos dizem que acreditam em Mim, mas seus atos provam ao contrário. Além do 
que vos disse sobre a matança de inocentes, também o comportamento da vossa 
sociedade confirma que os seus governos Me rejeitaram por completo. 

No tempo dos vossos avós existia respeito pela família, e a noção do pecado estava 
presente nos seus corações. Hoje poucos dão importância ao pecado, a maioria age 
livremente não tendo peso algum em seus corações. Quando que no passado vossos avós 
pensariam em matrimônios entre pessoas do mesmo sexo? Hoje isso é considerado 
normal. Eis a prova que a Minha Palavra e a Minha Lei estão sendo rejeitadas pela grande 
maioria. 
Ficai alerta, não dormi, estejais vigilantes, porque Satanás já está a perseguir ferozmente 
os que não querem se juntar a ele, se transformando em joio. Deveis resistir, 
permanecerdes trigo! 

Vós sabeis que Meu inimigo está tentando derrubar este canal de evangelização do qual 
o Meu instrumento se utiliza para divulgar estes Meus últimos avisos. Não deixeis isso 
acontecer, fazei o possível para preservar a pouca Luz que ainda vos resta. Meu inimigo 
não deseja de modo algum que os vossos olhos vejam a verdade, quer que continueis 
adormecidos para que sejais surpreendidos pela tormenta já em formação. A sabedoria 
que aprenderdes aqui vos servirá de defesa. Ajudai a manter este canal evangelizador 
firme no combate, na guarda da Fé e da Verdade. Ajudai agora enquanto ainda podeis, 
porque não sabeis o dia de amanhã. 

EU SOU o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim. 

EU SOU o que Vive; Fui morto e sepultado, mas eis que Estou Vivo para todo o Sempre! 

EU venci o mundo. 

EU SOU.                   
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A Batalha Final                                                                                                          
(10-08-2004) 

 

EU SOU o Senhor Vosso DEUS, Aquele que Criou o Céu e a Terra, vosso amado DEUS que 
muitos desprezam e rejeitam. 

EU Sou a Fonte da Água da Vida, a Minha Essência vós todos carregais em vossos corpos. 

EU vos criei a Minha Imagem e Semelhança, EU Sou o Vosso Criador e vós sois as  Minhas 
Amadas criaturas. Vós sois os Meus filhos, EU Sou o Vosso PAI e vós tendes uma Morada 
Eterna para habitar. Vinde, amados filhos, EU estou aqui, Sou um DEUS VIVO, vos desejo 
junto a Mim um dia no Paraíso. 

Ide em busca dos vossos irmãos, participai da Minha Messe, ajudai a Mim e aos Meus 
Santos Anjos a separar o joio do trigo; há tanto joio nos vossos campos, que muitas vezes 
quase não se pode ver mais o trigo. 

Meus filhos, a batalha dos Meus Santos Anjos, Iluminados e Revestidos pela minha 
Glória, contra os decaídos espíritos das trevas é algo muito sério. Existem muitas coisas 
que vós não entendeis, e continuareis sem entender, até que conheçais verdadeiramente 
a real dimensão do Meu Plano Salvífico. 

Os espíritos que habitam o inferno já foram anjos de luz, espíritos iluminados. Eu os Criei 
num estado de perfeição natural. Todos eles, sem exceção, foram criados bons, com 
conhecimento do bem e do mal, como uma criança que aprende desde cedo o que é certo 
e aquilo que está errado. Dei a eles a liberdade de escolha, e tive que os submeter a uma 
prova de obediência, confiança e lealdade a Mim, Seu Criador. Muitos deles, invadidos 
pela soberba, resolveram tomar-Me não como DEUS e Criador, mas no mesmo grau de 
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perfeição que eles achavam se encontrar. Eles ficaram tão tomados de soberba que 
acharam poder fazer uma rebelião, sem que Eu como DEUS não tivesse previsto tudo o 
que planejavam, visando Me desafiar e dividir o Meu Trono Glorioso. Para provar a 
lealdade de cada um dos Meus Anjos, deixei a rebelião se alastrar. Eles foram liderados 
pelo anjo que servia diretamente ao Meu Trono, um anjo governante de nome Lúcifer 
(Satanás), que comandava as muitas legiões de anjos; ele por desejar ser um deus, cheio 
de vaidade, orgulho e soberba, rebelou-se contra a Minha Autoridade. Quando muitos 
dos Meus anjos, por sua livre vontade, escolha e conhecimento pleno de suas ações 
decidiram proclamar-se deuses, desafiando a Minha Autoridade, Eu intervi declarando a 
expulsão de todos os desobedientes e rebeldes do Meu Reino. Depois de derrotados na 
batalha pelos Meus fiéis Anjos, liderados pelo Meu fiel e Santo Miguel, foram banidos do 
Céu para sempre. 

Saibais que a escolha de cada anjo foi definitiva, pois eles tinham o perfeito 
conhecimento de que estavam Me desobedecendo e se rebelando contra a Minha 
Autoridade; eles desejaram claramente serem deuses. Cada um deles condenou-se com a 
plena sabedoria; todos os rebelados sabiam que estavam Me desafiando. 

Hoje, Meus filhos, a humanidade está submetida igualmente a uma grande prova, apesar 
dos homens não terem o perfeito conhecimento, mas sabem discernir o certo do errado. 
Qual o caminho que vos leva a Mim, vosso DEUS? Eu teria que citar muitas palavras para 
vos dizer, resumirei então como vós dizeis às vossas crianças: Andai pelo Caminho do 
bem e afastai-vos das coisas más, porque assim podereis achar o Meu Santo Caminho. 
Meus filhos, tudo está a desmoronar a vossa volta, o mundo está se partindo, a maioria 
não quer reconhecer os sinais dos tempos. O que será necessário acontecer para vós 
despertardes desse estado de sono profundo em que vos encontrais? 

Eu vos direi mais uma vez: Vigiai, pois não sabeis o dia de amanhã! Eis que novamente 
virá o traidor no meio da noite, vós sereis surpreendidos e não sabereis o que fazer. O 
mundo vos condenará por dardes testemunho a Meu favor; e vós por acaso também Me 
negareis diante dos homens? Vede, por toda parte Me querem esquecido, e a Minha 
Presença fora de seus livros, de suas leis e de seus governos. 

Os anjos decaídos, espíritos das trevas, tentam com a ajuda dos homens maus a rebelião 
final contra a Minha Autoridade, sabedores de que Eu sairei Vencedor; querem levar 
consigo para o inferno tantas almas quanto for possível, porque não desejam que as 
almas partilhem a visão que um dia eles tiveram do Meu Reino Glorioso. 

Mais uma vez vos digo: As legiões do inferno investem contra este canal de evangelização 
(*), querendo derrubar esta Minha Obra. Aquele que com muito zelo comanda esta 
evangelização, é um soldado corajoso e sua batalha tem sido dura. Os poucos irmãos que 
o ajudam são Meus servidores fiéis, igualmente firmes na luta, mas não poderão 
aguentar por muito tempo sozinhos aos ataques constantes do Meu inimigo. É necessária 
vossa união para preservar esta fonte de informação que alcança os Meus filhos no 
mundo inteiro. EU vos peço, antes que esta fortaleza possa rachar, diante da frieza e do 
comodismo de muitos corações: Ajudai enquanto podeis, sabendo que o conhecimento 
contido aqui não tem preço, porque virá o tempo em que o usareis como vossa defesa 
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nos dias da Tribulação. 

Quem defenderá as Obras de DEUS se não os seus verdadeiros filhos? Eu espero em vós! 

Eu Sou o DEUS Todo Poderoso, não profaneis o Meu Santo Nome... 

Andai no Meu Caminho, guardai os Meus Preceitos e Eu vos Salvarei no Dia da Tribulação. 
 
EU SOU 

  

 

 (*) - O canal de evangelização citado por DEUS nesta mensagem trata-se do site 
www.portalanjo.com, que posteriormente passou a chamar-se www.rainhamaria.com.br, 
mas que sempre foi conduzido pelo incansável soldado Dilson Kutscher a serviço do DEUS 
Altíssimo, apesar de todas as dificuldades por que passou e passa para manter este 
importante trabalho de evangelização na internet. 

Atualmente o site www.rainhamaria.com.br, tão estimado pelo Céu, precisa do 

apoio de todos aqueles que se sentirem tocados em ajudar, com qualquer valor, esta 
evangelização que alcança todos os continentes. Aqueles que puderem atender ao apelo 
de DEUS, contido nesta mensagem, pedimos que entrem em contato diretamente com o 

site através do e-mail  rainha.maria@uol.com.br  
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O Dia de Amanhã                                                                                        
(24-08-2004) 

 

Meus filhos, acalmai o vosso coração, não vos preocupeis com o dia de amanhã, porque 
Eu, o vosso Senhor, a tudo posso ver. Permanecei como uma rocha, ficai firmes, porque 
verdadeiramente Sou a vossa fortaleza. Enfrentai as tempestades e tende coragem, 
porque Eu venci o mundo. 

Não tomeis decisões apressadas, porque não sabeis o futuro, esse somente a Mim 
pertence. Não ouçais as mentiras do diabo, porque ele não tem futuro, está condenado. 
Sede inteligentes, não penseis somente em vós, mas na vossa família e principalmente 
nos vossos irmãos que necessitam ser salvos. 

Vede os sinais do Apocalipse a se cumprir, isso não é o fim, mas as dores do parto. Ficai 
atentos, mas não confundais o vosso coração com palavras mansas e proféticas, porque o 
Meu tempo é diferente desse que vós olhais nos vossos relógios. 

Ao invés de ficardes preocupados com o dia de amanhã, ficai zelosos em fazer cada um a 
vossa parte na Messe. Quantas ovelhas perdidas fostes buscar no dia de hoje? Qual o 
vosso mérito em querer salvar somente aos vossos escolhidos? 

Vós deveis ser como o Bom-Pastor, irdes atrás das ovelhas perdidas, e não somente 
daquelas que vós tendes como prediletas. Acaso deixareis os lobos vorazes irem atrás 
para devorar parte do rebanho? Lembrai que somente os mercenários, aproveitadores e 
maus pastores deixam as ovelhas perdidas a mercê dos lobos. Sabei, de uma vez por 
todas, que viveis ainda num tempo de misericórdia. 

Podeis perceber que a vossa volta o mundo passa por uma violenta transformação, 
deveis ficar atentos aos fatos e acontecimentos, porque assim podereis saber que o 
tempo de misericórdia chegou ao fim. Quando esse tempo terminar, então o mundo 
rachará e se partirá em pedaços, porque em verdade Vos digo: Haverá uma tribulação tão 
grande como nunca houve, desde o princípio, e nem jamais haverá. 

Não deveis ficar agitados, aflitos, desesperados com isso, mas vos preparardes para 
grandes dores, que só poderão ser suportadas com oração, confiança e fé. 
A vossa missão não é semear o caos, porque isso o diabo já tem feito, vós deveis semear 
as Minhas Palavras. Tendes a Sagrada Escritura como vosso guia, a sabedoria adquirida 
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de graça, e de graça devereis passá-la aos vossos irmãos; ela vos servirá de defesa na 
grande tribulação. 

Eu vos previno: façais lugares Santos, longe do pecado, refúgios de oração, mas não 
confundais o vosso coração com fábulas e falsas promessas de salvação, porque em 
verdade vos digo: Não podereis vos salvar nem sobreviver sem a Minha Igreja. Saibais 
que se existem Sacerdotes infiéis e desobedientes, existem também os fiéis e obedientes. 
Procurai aquilo que Me Agrada, porque as portas do inferno não prevalecerão contra a 
Minha Igreja. O fato de o Meu inimigo conseguir corromper muitos corações dos Meus 
filhos prediletos não significa que toda a Minha Igreja esteja corrompida; mas o joio já 
cresceu tanto que sufoca o trigo até mesmo dentro da Minha Fundação. 
Deveis estar sempre vigilantes porque o diabo é astuto, ele ataca de surpresa onde não 
esperais. Sabei vós que o seu disfarce é capaz de convencer a muitos que se acham sábios 
e inteligentes. Na dúvida, Meus filhos, ficai sempre com a sabedoria contida na Sagrada 
Escritura, porque ali se encontra toda a revelação que necessitam saber. 

Lembrai-vos do que está escrito: Não é o servo maior do que o seu Senhor. Se a Mim Me 
perseguiram, também perseguirão a vós. 

Se guardaram a Minha palavra, guardarão também a vossa. 

Tenho confiança em vós! 

Eu sou a Videira, vós sois as varas. 

Quem permanece em Mim e Eu nele, esse dá muitos frutos! 

EU SOU 
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Deveis seguir o Meu Exemplo                                                                 
(29-08-2004) 

 

Meu menino, esta seria uma mensagem particular para vós, mas a tornarei pública 
através desse vosso pedido de esclarecimento. 

Meus filhos, se Eu, o vosso DEUS, tivesse que vos esclarecer o motivo de muitos de vossos 
irmãos que não acreditam mais em revelações particulares, vós também ficaríeis 
cercados de dúvidas e incertezas. 

Eu dei o livre arbítrio para todos vós, se muitos usam desta liberdade para enganar 
os seus irmãos, serão cobrados por isso. 

Vós quereis saber o que distingue um emissário Meu de um mentiroso espírito das 
trevas? HUMILDADE. 

Sim, amados, aquele que diz ser Meu Mensageiro deve, acima de tudo, ser humilde de 
coração, porque como Eu já vos disse: Não é o servo maior do que o seu Senhor, pois 
aquele que é Meu fiel Mensageiro deve seguir o Meu exemplo. 

Eu, o vosso Salvador e Rei, nasci de maneira humilde, não foram os cavalos dos nobres 
que Me carregaram quando estive ameaçado, mas sim um jumentinho sem utilidade para 
muitos. Essa pequena criatura, quase que esquecida, desempenhou a sua missão na Obra 
da Salvação, carregando-Me em segurança. 

Então, Meus filhos, muitos querem ser como os cavalos dos nobres, cheios de pompa, 
aparentando ser os prediletos de DEUS... Em verdade, vos digo: Sou um DEUS Humilde, 
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Eu escolho os vossos esquecidos jumentinhos para Me servirem. Aquele que Me serve 
não se enche de vaidade nem de orgulho, mas humildemente procura somente fazer a 
Minha Vontade. 

Eu não uso do Meu instrumento para semear a discórdia e a confusão,  porque essas 
coisas vós já tendes o suficiente. 

Acaso pensais que Eu, o vosso DEUS, ficaria a proferir tolices? Por que acreditais em 
tantas fábulas?  Examinai o que diz a Sagrada Escritura, comparai com as mensagens 
desses que se dizem Meus mensageiros, discerni aquilo que provém de Mim e o que é 
fábula. 

Muitos que se dizem Meus mensageiros não seguem o Meu exemplo, porque os seus atos 
não condizem com o que está na Sagrada Escritura; pregam sobre a Minha Palavra, mas 
não a praticam. Sabei que os Meus fiéis e verdadeiros mensageiros não esperam nenhum 
reconhecimento que os torne maiores ou melhores diante de todos vós. Aquele que diz 
receber mensagens Minhas, mas no seu coração carrega mágoa do seu irmão, deveria 
saber que Eu pediria em particular para ele se reconciliar com seu irmão, porque em 
verdade vos digo: Sou um DEUS Justo, de Amor, de Misericórdia e de Perdão. 

Se vós sabeis de mensageiros, que usando do Meu Santo Nome, atacam os seus irmãos, 
sabei de uma vez por todas que Eu não Me Manifesto para semear a discórdia. Aquele 
que diz ser Meu mensageiro e procede desta forma não faz a Minha Vontade, mas a do 
Meu inimigo. 

Prestai atenção, porque não existem outros deuses além de Mim; um para cada 
mensageiro. 
Sabei que de Mim não provém a confusão, mas sim o Entendimento. Somente com o 
entendimento podereis compreender estas Minhas Palavras e as da Sagrada Escritura. 

Eu Sou Aquele que dá testemunho da Verdade. 

Todo aquele que é da verdade ouve a Minha Voz. 

EU SOU 
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O Meu Aviso                                                                                                
(17-11-2004) 

 

Meu filho ..., volto a falar contigo, mesmo que parte da humanidade já não mereça mais 
nenhuma Palavra Minha, porque a grande maioria desse povo tornou-se pior que os 
sodomitas. Eu Falo para os que ainda conservam em seus corações a fé no DEUS VIVO, 
que respeitam, louvam e glorificam o Meu Santo Nome. Eu, Vosso Amado DEUS, Fonte 
Eterna da Vida, vos guardarei no Dia em que a Minha Justiça cobrir a Terra inteira. 
Salvarei os Meus, porque ouviram o Meu Chamado! 

Muito perto está o momento em que experimentarão uma sensação nunca sentida. Num 
curto espaço de tempo, o medo e a agonia tomarão conta do vosso ser; será uma 
surpresa apavorante para a maioria. Para os incrédulos será a descoberta de um DEUS 
desconhecido e esquecido; para os Meus será um encontro Comigo no íntimo de seus 
corações. Irão sentir o peso de seus pecados ante Minha Santa Presença, vão ver os seus 
pecados da forma como EU OS VEJO. 

Em determinado momento que se aproxima, o mundo presenciará um fenômeno celeste 
de grande magnitude. Os seus cientistas ficarão perplexos, porque mesmo com todos os 
seus estudos e previsões não conseguirão prever tal desastre. Tal fenômeno atingirá 
todas as partes do mundo, será como um vento que de uma hora para outra sopra forte e 

depois cessa, voltando a calmaria. Esse será o Aviso que EU SOU O QUE SOU, VOSSO 

DEUS, CRIADOR DO CÉU E DA TERRA. Os seus cientistas podem prever e evitar se 
quiserem muitos desastres no mundo, mas EU ESTOU ACIMA da sabedoria humana, EU 
CRIEI O UNIVERSO INTEIRO, para isso eles não acharão respostas nos seus estudos e 
previsões. 

Esse Aviso já foi anunciado e acontecerá por causa dos pecados acumulados da 

humanidade; será uma Advertência Minha para o mundo. Eu sacudirei os 

corações mais endurecidos a fim de fazê-los ver que estão indo contra a Minha Lei e a 
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Minha Vontade. Por renegarem os Meus Ensinamentos tornaram-se cúmplices do Meu 
opositor. Serão réus justamente condenados pela Minha Santa Justiça, porque Sou um 
DEUS Justo, de Misericórdia, de Amor e de Perdão. Aquele que, arrependido, vier ao Meu 
encontro será por Mim amparado. 

Meu filho, já não há muito a dizer publicamente, porque os homens não diferenciam mais 
a sua esquerda da sua direita, e andam por qualquer caminho. Acreditam em toda 
espécie de fábula, dando ouvidos a falsos mestres e profetas embriagados por sua 
vaidade que a tudo consome. 

Não farei nenhuma obra contigo, amada alma, porque em verdade vos digo: A Minha 
Obra foi a Criação do mundo e de todos vós que o habitais. 

Não farei nenhum livro de mensagens contigo, Meu fiel emissário, porque o Meu Livro 
Santo é a Sagrada Escritura. Se não lêem aquilo que deveriam ler, por que querem 
sempre mais livros com mensagens? Não dais valor às Minhas Santas Palavras e nem aos 
Ensinamentos que vos deixei, como podeis compreender então os Meus Desígnios? 

Responderei agora para os que, se achando Meus, insistem em serem juízes da Minha 
Vontade: de que adianta para vós seguirdes as Minhas Leis, fazerdes a Minha Vontade, 
mas não praticardes os Meus Ensinamentos? 

Tende mais humildade, este foi o Meu Exemplo, e deveis segui-lo. 

Deixo-vos a Minha Paz. 

EU SOU. 
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Anunciai que o Noivo chegará para Celebrar as Núpcias                   
(30-10-2016) 

 

Meu guerreiro, coração de menino, sabeis que entrais nos tempos profetizados pelos 
meus Profetas das Minhas Santas Escrituras, viveis as últimas voltas dos ponteiros do 
relógio que conta vosso tempo.  A hora é avançada, as trevas cobrem vosso mundo. Onde 
restará a Luz? 

Geração de homens de coração duro, vós fechais vossos ouvidos, para não ouvirdes Meus 
Avisos. Vós fechais vossos olhos aos sinais do vosso tempo. Sabeis que procuro nesta 
geração figueiras férteis e campos de trigo; vasto deserto tenho encontrado, só o joio 
tenho visto crescer. Ó geração, vossos corações dão poucos frutos, num solo arenoso 
vosso coração foi transformado. O que será de vós quando Eu Vier Colher os frutos? Não, 
Eu não Aceitarei vossos frutos secos. 

Quereis mensagens? Profecias para quê? Não tendes escutado o que Meus Santos e 
Profetas escolhidos escreveram ao longo dos séculos. Não tendes lido Minhas Santas 
Escrituras para compreenderdes o cumprimento dos sinais do Apocalipse. 

E vós, Meus Sacerdotes, abandonastes meu povo à pilhagem das aves de rapina (*), 
fizestes a fé ser extinta dos corações. Minha Glória vós proclamais com vossa boca e no 
vosso coração ansiais apenas por vossa glória pessoal. Acaso pensais que podeis 
enganardes a Mim? Não quereis vida humilde, nem sabedoria dos Santos, quereis 
soberba e a prata maldita de Judas. Pregais Minha Palavra e não praticais, cometeis 
vossos erros, pensando que Minha Justiça não cobrará vosso abandono ao zelo de Minha 
Igreja. 

Meus sacerdotes, endireitai vossos caminhos tortos, voltai ao Caminho da Verdade. 
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Anunciai que o Noivo chegará para Celebrar as Núpcias. 

EU SOU 

 (*) Aves de rapina = homens perversos que roubam almas para o demônio. 
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Vede que o joio, diferente é do Trigo                                                     
(01-11-2016) 

 

Meu menino, coração de guerreiro, confiai nos Meus Santos Desígnios, sabei que assim 
como formei, preparei e guardei Meus Profetas através dos tempos, a vós também 
chamei a anunciar Minha Palavra. Observai no vosso tempo, os falsos profetas crescem 
como joio misturado ao Trigo. 

Geração, reconheçais as ervas más do vosso tempo, vede que o joio, diferente é do Trigo. 
Meus Profetas que Ouvem Minha Voz trazem no coração a inocência pura, a humildade 
dos Santos, junto a misericórdia e a caridade. Eu formei cada um deles através dos 
tempos, chegando ao tempo que viveis. 

Sabei que Meus Profetas não procuram atrair para si méritos, buscando o lugar mais alto, 
querendo dizer que são preferidos por Mim. Vos digo que não faço distinção de Profetas. 

Acautelai-vos, não vos deixeis enganar por palavras que muitos lábios pronunciam, 
parecem doces como mel, sabeis que saem de corações amargos como fel.  Os falsos têm 
o coração soberbo, seus lábios exaltam sua própria glória. A soberba causou a queda de 
Meus Anjos rebeldes, e causa queda de muitos homens do vosso tempo. Meu Reino, o 
Paraíso, é dos inocentes, puros e pobres de coração. Os que se exaltam para sua glória, 
tomados por cega soberba, pela Porta do Meu Reino não entrarão. 

Procurai a Minha Santa Face e a encontrareis, na pureza do coração humilde, não na 
soberba, nem no ouro e na prata. 

Meus Sacerdotes, despertai, acordai deste vosso sono, anunciai verdadeiramente a 
Minha Santa Palavra, por causa de vossa conduta infiel, Meu povo tem ouvido a voz de 
estranhos. Sede Meus Profetas anunciando que Minha Justiça é iminente. Meu povo tem 
sede da Minha Palavra, vós deveis ser a fonte que jorra Minha Palavra Viva. Pouco tempo 
vos resta para semeardes sementes de figueiras férteis, Eu Virei em breve para colher os 
frutos. 

Examinai as Minhas Santas Escrituras, e vós confirmareis o que digo. 

EU SOU a Verdade, vós deveis dar testemunho da Verdade. 
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Mantenha a Luz do vosso coração acesa                                                
(04-04-2017) 

 

Meu menino, coração de guerreiro, paz ao vosso coração! 

Não agites vosso coração como as ondas de um mar revolto. A agitação vem do meu 
inimigo, ele é o agitador que faz vossos corações adentrarem numa tempestade, em 
águas turbulentas, fazendo os corações balançarem, tirando a paz e com isto vossa 
esperança e fé. 

A tempestade e as águas turbulentas atingem vosso mundo e a Minha Igreja, como uma 
Nau desgovernada, Ela parece sem rumo, como levada por um tempestuoso vento. Meus 
filhos, assim vossos corações também estão. Vossa embarcação, vosso coração, que 
adentrou neste turbilhão de agitação, tem vos afastado da ÚNICA LUZ que conduz às 
águas serenas, a brisa suave, a definitiva Paz. 

Eu Sou o ÚNICO FAROL que brilha no horizonte do vosso coração. 

Não vos desvies nem à esquerda, nem à direita. 

Não sigais a qualquer palavra, de muitos que dizem ser Meus profetas e servidores. 

Sigais Minha Santa Palavra, a Sagrada Escritura, a Meus Verdadeiros Profetas e fiéis 
servidores. 

Examinai a conduta de Meus Amados Santos. Reuni tudo isto e tereis um sábio tesouro 
de discernimento no vosso coração. 
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Próximo para vós está o tempo em que andarão no deserto sedentos por água, com sede 
da Minha Palavra. Por dar ouvidos a falsos profetas e aos Judas do vosso tempo, chegará 
o dia em que ficareis perdidos no deserto do vosso espírito. 

Meu menino, Eu vejo vosso coração. Um DEUS não abandona Seus fiéis servidores, assim 
como um Verdadeiro Pai não desampara Seus Filhos. A provação que permito é para 
fortalecer vosso espírito para os dias de trevas. Os guerreiros quando vão ao combate, 
antes preparam o corpo e o espírito para a batalha, assim procedo contigo, para ires com 
sabedoria combater o inimigo. 

Vem a escuridão, mantenha a Luz do vosso coração acessa. 

EU SOU 
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Eu Sou o Farol, a Luz que ilumina as trevas                                          
(14-05-2017) 

 

Meu menino, coração de guerreiro... (palavras particulares) 

Minha Igreja, como um barco numa tempestade, balança cada vez mais em águas 
turbulentas, sentireis que a embarcação prestes está a afundar; não temais o mar 
revolto, sabei no vosso coração que estou sempre convosco, jamais vos abandonarei, e 
não vos deixarei perecer. 

Sabei que Conheço os ‘lobos’, aqueles que se vestem de fino linho, declarando ser os 
escolhidos, convidados do Meu Banquete de Núpcias. Eu observo seus caminhos 
tortuosos, seus falsos preceitos, suas leis, que servem às suas iniquidades; não podem 
esconder seus atos e pecados diante de Mim. 

Geração de homens sábios? Sabedoria é ter Minha Palavra e Lei gravadas no vosso 
coração, assim vivereis eternamente, todo vosso sofrimento terá passado, vos cobrirei 
com o verdadeiro linho, sentarás à Minha Mesa e juntos cearemos. Minha Casa será 
vossa casa e a alegria estampará vossa face eternamente. 

Chegou o Tempo de gravarem nos vossos corações a Minha Palavra. 

EU SOU o Farol, a Luz que Ilumina as trevas. 
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Dizeis que Sou um DEUS ameaçador?                                                               
(11-06-2017) 

 

Meu menino, coração de guerreiro, Sou Aquele que vos ampara... (mensagem particular) 

Geração de homens soberbos, vós estais cegos, andais a beira de um precipício, vede que 
vossas escolhas de vida são sentenças de morte eterna. 

Que fareis no dia que vossos olhos se abrirem e enxergardes a Luz? Por um momento 
vereis o brilho da Eternidade, e Minha Justiça vos precipitará na escuridão das trevas. 

Enviei profetas, sinais e avisos vos dei, nada disso levou vosso coração soberbo a 
endireitar vossos caminhos tortuosos. 

O tempo dessa geração abominável está no fim. 

Dizeis que Sou um DEUS ameaçador? Sou Aquele que Julga com Justiça as Tribos de 
Israel. 

Minha Justiça chegará à grande cidade e aos lugares mais esquecidos. 

Sou Justo e Misericordioso com os humildes, corações contritos. Sou um DEUS ameaçador 
para os que não trilham Meu Caminho, não cumprem as Minhas Leis, repelindo os Meus 
Ensinamentos. 

Julgarei as Nações com Justiça. 

Segui os Meus Preceitos e vivereis. 

EU SOU. 
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Adiantada é a hora, a noite escura a tudo cobre                                     
(02-01-2018) 

 

Meu guerreiro menino, de coração misericordioso. Perguntais se os homens acreditam 
que DEUS possa falar através destas palavras? 

Sabei que poucos acreditam na Minha Presença Redentora no Sacrário. Corações de 
pedra, sem fé, não creem em mais nada. Demasiado tarde será no dia em que 
conhecerão Meu Poder, haverá dor e pranto em seus corações... 

Esta geração é como um bloco de gelo vagando sem rumo, o vento o carrega conforme 
sua direção. Corações cada vez mais frios, sem amor, não reconhecem a Minha 
Presença. Sou o sol que aquece os corações, a brisa suave que os direciona ao Porto 
Seguro dos Sagrados Corações. 

Meu menino, pensavas neste ano que começa... em como Eu vejo os vossos anos a 
passar? 

A cada ano do vosso tempo, escuto os clamores desesperados dos Meus filhos mais 
humildes. Sim, Meu menino, injustiça é o que rege esta geração desobediente e sem 
compaixão. Estou às portas do vosso tempo, venho para libertar os cativos, saciar sua 
sede de justiça, enxugar o pranto de suas faces; julgarei com equidade as Nações da 
Terra, banirei o mal e aqueles que o praticam. 

Adiantada é a hora, a noite escura a tudo cobre, mantenham suas lâmpadas acessas, 
estejam despertos, um grande Sinal será vos dado. 

Eis que bato à porta dos corações, Meu Amor é a luz do sol que inunda de vida os jardins 
floridos, assim como os corações. 

EU SOU. 
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Servidores fiéis da Minha Vinha, avante com coragem!                        
(01-04-2018) 

 

 Meu menino, coração de guerreiro, sabedoria dos humildes. 

Aqueles que se rebelaram com seus corações inclinados às trevas fazem pactos com 
Satanás dentro da Minha Igreja. 

Sim, Meu soldado fiel, pequenino Davi, Minha Casa foi tomada de assalto por tropas do 
Meu inimigo. Estas serpentes venenosas pensam que invadiram Meu Santo Santuário, 
que as trevas o tomaram. Eu permito esta rebelião, assim como permiti a revolta dos 
anjos maus. A profecia da Minha Escritura há de cumprir-se no vosso tempo. Os ímpios 
não sairão vencedores, seu lugar será o Inferno, igual destino dos anjos rebeldes à Minha 
Autoridade. 

Chamo Meus guerreiros, luzes sobre a Terra, à batalha contra os que se entregaram à 
força das trevas, a Satanás e seus exércitos rebeldes. Meus sentinelas, proclamai a 
Verdade, a Minha Palavra, iluminai a Terra, anunciai a Minha Glória, que Minha Cruz 
Gloriosa vos inspire na batalha. 

Quando Minha Cruz surgir no firmamento, saibais que estou às portas. Minha Santa 
Justiça varrerá toda rebelião e mal do mundo. Não temais perder a vossa vida por Mim, 
porque vós a ganhareis por toda Eternidade, se permanecerdes fiéis a Mim. Eu Vos 
salvarei da escuridão, Sou a Luz que Ilumina as trevas, não há noite onde o Sol habita 
eternamente. Servidores fiéis da Minha Vinha, avante com coragem! 

EU SOU. 
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Não deveis temer nada, porque DEUS está convosco!            
(12.05.2019) 

 

Meu filhinho... 

Tenho predileção por vosso esforço na evangelização dos povos. 

A hora que a escuridão cobrirá a Terra aproxima-se. 

A humanidade colherá amargos frutos, colherá o que plantou. 
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A bela Igreja de Meu Amado Filho Jesus ficará como um barco à deriva na tempestade. 

O eclipse da Igreja pode ser visto, metade Sol e a outra densas trevas. 

Ao que chamam Fim dos Tempos é o cumprimento do Apocalipse revelado ao Apóstolo 
João. 

Não deveis temer nada, porque DEUS está convosco! 

Coragem no combate, Meu Filho Jesus marcha à vossa frente! 

Nas vossas provações não desanimeis, sede perseverantes na Fé, andais no caminho 
rodeado de espinhos, que vos levará a um jardim com as mais belas flores. 

Meu filhinho... 

Não importa quanto situações possam desanimar vosso coração. 

Nenhum dos que confiaram sua vida à Graça de DEUS foram abandonados nas aflições, 

Peçais o amparo dELE ao vosso coração e vos será dado! 

Um pouco de sofrimento, vosso coração purificado, uma Eternidade de alegrias no CÉU! 

Avante no Combate! Vos dou Minha Proteção e Bênção de Mãe, Rainha do Céu e da 
Terra! 

 

Maria, Mãe de DEUS, da Igreja e dos Povos. 
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Venho restabelecer a Ordem da Minha Casa                                       
(25-05-2019) 

 

Meu menino, coração de guerreiro. 

Profundas trevas invadiram Minha Igreja. 

Meu inimigo seduziu Meus pastores, eles que deveriam proteger Minhas ovelhas. 
Traidores, traidores... tramais contra Mim, vós sois Judas novamente agindo, Satanás 
penetrou em vós. 

Vejo vossa rebelião na Minha Casa. Achais que saireis vitoriosos? Saibais que exércitos 
rebeldes foram dizimados com Meu Sopro... vós sois mais que rebeldes, sois traidores, 
víboras que envenenam corações, tendes o espírito de Satanás; está enraizado em vós... 
sereis consumidos... levados por Meu inimigo. 

Venho restabelecer a Ordem da Minha Casa. Minha Igreja não ficará perdida na 
escuridão. Perdidos estão os pastores que fizeram pacto com Meu inimigo, vendendo a 
Minha Casa ao mundo. 

Quando Minha Ira chegar... Meu Sopro arrancará o joio enraizado na Minha Casa... e toda 
rebelião contra Minha Autoridade. 

Oh! Geração... deixais que estas serpentes venenosas permaneçam nos seus ninhos...  
Mas vós deveis remover toda rebeldia no vosso coração, enquanto tendes ainda tempo. 
Acaso sabeis o dia de amanhã? Vosso coração pronto está a encontrar com Vosso DEUS? 

Eis que estou às portas do mundo... prepareis vosso coração a Mim. 

Eu Sou o Sol... diante das densas trevas no mundo, deixai a Luz entrar no vosso coração!  

EU SOU 
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Eu Sou o Bom Pastor, a Única Luz a guiar o Rebanho                         
(04-06-2019) 

 

Meu menino, pequeno Davi, coração de guerreiro. Vossos sofrimentos purificam vosso 
espírito, elevam o coração! 

Havereis de sofrer um pouco, caminheis junto Comigo, subindo vosso calvário. 

Olheis sempre para Mim, caminheis na Minha Direção, Sou a única Luz, diante das trevas 
que cobrem o mundo. Vós preparados deveis estar, como sentinelas à noite esperando a 
Aurora! 

Não adormeçais vossos corações, sede vigilantes. Meus pastores dormiram, não vigiaram 
o rebanho. 

Os lobos não dormem, Minhas ovelhas expostas estão aos chacais! 

Vós, maus servidores, que deixais os lobos devorarem o rebanho, que será de vós quando 
chegar a hora da Fera igualmente vos devorar? 

Acaso achais que a Fera não vos fará mal? Isto é o que pensais? 

Defendais Meu Rebanho, não tenhais cumplicidade à Fera, que todas as ovelhas quer 
devorar. 

 EU SOU o Bom Pastor, a Única Luz a guiar o Rebanho. 

 

Sinais de DEUS para o Apóstolo dos Tempos Finais (APTF): logo após o recebimento desta 

mensagem, o Sol tornou-se pulsante, emitindo raios de luz como um flash.   
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A rebelião declarada dentro da Minha Igreja pesará por toda Terra! 

(15-06-2019) 

 

Pequeno Davi, coração de guerreiro, a escuridão está a cobrir Minha Igreja. 
Como um eclipse que cobre o sol, Minha Igreja está eclipsada por densas trevas. 
Aqueles que deveriam guiar os corações à Única Luz conduzem à escuridão... ao abismo. 
Dizem ser Meus Servidores, na verdade estão servindo o mundo e ao Meu inimigo, que 
corrompeu seus corações. 

Muitos, muitos... de Meus Sacerdotes não aceitam Minha Palavra, Sou desprezado e 
ofendido, tratado como um homem qualquer do vosso mundo. Sacerdotes de Sodoma é 
o que verdadeiramente sois! 

Se fostes de fato Meus Sacerdotes, Meu Santo Nome seria Honrado e Glorificado! 
Na verdade, vós escolhestes a rebelião, como Meu inimigo escolheu. 

A rebelião declarada dentro da Minha Igreja pesará por toda Terra! 
Lembrais, lembrais...dos homens rebeldes de Sodoma e Gomorra, o que deles foi feito? 
Minha Justiça chegou a eles como uma flecha certeira ao alvo, toda rebelião e iniquidade 
foi varrida no pó da terra. 

Vós tendes o mundo em rebelião a Mim, Vosso Criador! 

Vós tendes grande parte da Minha Igreja, que não obedece mais ao Seu DEUS! 

Por que vós, Meus Servidores, renegais a Minha Santa Palavra? Por que desprezais vosso 
DEUS? 
Voltai a Mim antes que Minha Justiça seja manifestada, e que toda rebelião destes 
homens de Sodoma seja varrida novamente ao pó da terra. 

 
EU SOU... Pai, Filho e Espírito Santo. 
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Um Covil de Lobos virou a Minha Igreja                                   
(30.06.2019) 

 

Meu menino, pequeno Davi, coração de guerreiro... (primeiramente, mensagem particular 
ao confidente) 

Vossos governantes decidiram fazer de vossa Nação uma terra de Sodoma e Gomorra, 
muitos estão comprometidos na rebelião do Meu inimigo, contra Minha Palavra. 
Minha Santa Palavra não é mais lembrada, escutada e com desprezo Sou esquecido. 
Fazem pactos com Meu inimigo, não declarando publicamente; Eu tudo vejo, a Mim não 
podem enganar. 

Assim procedem igualmente muitos pastores da Minha Igreja, pensando que 
não vejo sua rebelião e aliança com Meu inimigo. 

Não podeis esconder de Mim vossas intenções maldosas, vós entregais Minha Casa às 
trevas do mundo. Vós dizeis Meu Santo Nome para fazer vossa vontade, não Minha 
Vontade. 

Muitos pastores dizem guardar Meu Rebanho, transformados foram em lobos cruéis; um 
covil de lobos virou a Minha Igreja. 

Que Misericórdia poderei ter de vós, que declarais desobediência às Minhas Palavras? 
Pastores do Meu Rebanho, Sacerdotes da Minha Igreja, fostes vós primeiro que 
levantais a Espada contra vosso DEUS. Quereis novamente transpassar Meu Sagrado 
Coração? 
Digo-vos outra vez: o peso da rebelião dentro da Minha Igreja abalará toda Terra. 
 
EU SOU 
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Minha Ira está a despertar, sacudirei a Terra, vos acordarei!         
(25-08-2019) 

 

Meu menino, pequeno Davi, coração de guerreiro. 

A rebelião dentro da Minha Casa levará profunda escuridão aos corações. Um barco na 
tempestade, diante do mar revolto, não achando o rumo, fica à deriva, como estivesse 
perdido. 
A rebelião declarada na Minha Igreja é a grande tempestade que vai balançar os 
corações. Muitos perderão o rumo do porto seguro, não mais lembrando que Sou o Único 
Farol a Guiar vossos corações. 

Meu inimigo,  junto com homens tomados pelo espírito de rebelião, trazem a 
tempestade, trevas para dentro da Minha Igreja. 

Sou um DEUS de Misericórdia, mas não espereis que trate a rebelião destes Judas do 
vosso tempo com Clemência. 

Estes maus pastores, que fizeram aliança com Meu inimigo, violam Minha Lei, 
desobedecem Minha Palavra, renegando Minha Instrução, profanando Minha Casa. 

Vós alegais Minha Misericórdia para justificar vossos erros, desprezando Minha Vontade, 
para estabelecer vossa vontade. 

Minha Santa Justiça não pode tolerar vossa tirania em querer proclamar um novo 
Evangelho, agradando aos homens de Sodoma, e não a Mim. 

Minha Ira está a despertar, sacudirei a Terra, vos acordarei. 

Todas as forças do Céu e Terra serão abaladas! 

A tempestade será dissipada e o Sol da Justiça Brilhará! 

EU SOU 
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Minha Justiça convosco será implacável, vós que guiais Meu 
Rebanho rumo ao Inferno                                                                         

(12-10-2019) 

 

Pequeno Davi, coração de menino guerreiro! 

Vossa geração chegou ao limite da rebelião contra Meus Preceitos. 

Meus inimigos, homens rebeldes que servem a Satanás, fizeram da Minha Igreja um 
ninho de serpentes. 

Meus servidores que juraram fidelidade a Mim, corrompidos foram pelo veneno da 
serpente, rebelaram-se contra Minha Autoridade, escolheram fazer um pacto com Meu 
inimigo. 

Minha Santa Palavra não é mais seguida, porque seguem os preceitos do mundo. 

A escuridão invadiu o coração da maioria de Meus servidores. Serpentes, serpentes... das 
mais venenosas vós virastes, e vosso veneno inundou a Minha Igreja. 

Vós que quereis servir a deuses estranhos, que levantais altares aos ídolos pagãos 
dentro da Minha Casa, profanais Meu Santo Templo. 
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Vós, pastores que deveriam guardar Meu Rebanho, vos transformastes em lobos 
devoradores das ovelhas. 

Minha Justiça convosco será implacável, vós que guiais Meu Rebanho rumo ao Inferno. 
Ficai todos avisados: a Terra será varrida pelo Fogo de Minha Santa Ira, toda 
impureza será queimada. 

Vós, servidores de deuses estranhos, sereis precipitados ao Inferno, vosso tormento será 
Eterno, lamentareis por terdes escolhido não servir mais Vosso Criador e Único SENHOR. 
Sodoma, Sodoma, mais uma vez vós vos rebelais contra Mim. 

O Fogo Purificará vossa soberba, pecados e rebelião! 

 EU SOU 
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Uma Geração que Profana Tudo que é Puro e Santo!                        
(04-03-2023) 

 

Escola de Samba Gaviões da Fiel provocou revolta nos cristãos do Brasil ao fazer uma 
representação do Demônio vencendo Jesus. 

Meu guerreiro menino, combatente pela Glória do Meu Santo Nome, este é o tempo 
profetizado na Minha Santa Palavra, escrita pelos Meus Santos Profetas. 

Essa geração superou a de Sodoma no pecado, uma geração sem limites para blasfemar 
contra Meu Santo Nome, sem temor à Minha Justiça. Suas crianças têm pais que ensinam 
a profanar Tudo que é Puro e Santo, assim a Terra está a ser corrompida pior que a 
geração de Sodoma e de sua depravada irmã Gomorra. 

Agora posso contar com poucos filhos fiéis e amados, assim os tempos serão 

abreviados. 

As catástrofes anunciadas e profetizadas pelos Meus Profetas e os que a Rainha do Céu e 
da Terra escolheu, estão às portas. 

Poucos foram os que se ofereceram em sacrifício para amenizar as dores que estão vindo 

sobre a Terra, ao contrário, os homens fizeram pouco caso de todos os Avisos 
que foram dados pelos Meus Profetas, e, usando de sarcasmos, ainda 

desprezaram as Palavras Maternas de Alerta da Rainha do Céu. 

Então, quando a Terra balançar sem parar e todos os seus vulcões acordarem, e tornados 
de fogo descerem das nuvens por toda a Terra, saberão que Eu, o SENHOR, estou prestes 
a derramar Minha Santa Justiça e IRA contra essa geração rebelde que profana Tudo que 
é Santo. Todo joio será queimado, restará o Trigo Santo! 

Eu salvarei os filhos da Luz, salvarei os que trazem Meu Santo Nome junto aos seus 

corações como o Único Bem mais Precioso de Toda a Terra. 

EU SOU. 
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Na Terra reina o pecado                                                                                   
(21-03-2023) 

 

Uma exposição de arte em Israel com um "Ronald McDonald" crucificado, provocou 
protestos da minoria cristã do país. Centenas de cristãos pediram a remoção da 

escultura, intitulada "McJesus", demonstrada no museu na cidade de Haifa. 

 

Meu filho, coração de guerreiro menino, o tempo desta geração rebelde que se 
voltou contra os Meus Santos Mandamentos está no Fim. 

A Luz que ilumina os lugares Santos está a se apagar. Meu Santuário profanado, 
Meus Preceitos corrompidos, Minha Glória dividida com falsos deuses que criaram. 

Minha Casa se tornou um ninho de serpentes, que picam as almas com o veneno do 
Meu adversário, assim embriagados com o veneno do orgulho e do pecado, 
encontram seu destino final no grande abismo de fogo. 

Na Terra reina o pecado, os homens tentam corromper mesmo a inocência dos 
pequeninos. 

Minha Justiça será severa e terríveis eventos naturais estão às portas deste Mundo 
que abandonou o Seu Criador. 

O Fim desta geração desobediente, que blasfema meu Santo Nome, se aproxima 
com o gemido de Toda Criação. 

  

EU SOU  

 



 63 

Eu Serei a Única Segurança quando a escuridão cobrir a Terra                                                 
(23-03-2023)                                                                     

 

 

Aqueles que guardam as Minhas Leis, honrando o Meu Santo Nome, que conservam 
no seu coração os Meus Preceitos, os que temem Me ofender, não por medo, mas 
pelo Amor que têm por Mim, Eu Serei a Única Segurança quando a escuridão cobrir 
a Terra. 

O Tempo que os homens conhecem cessará. Tudo vai parar. 

Os que se dizem sábios não conseguirão explicar. 

Uma Geração desobediente e perversa, homens soberbos querem tomar o Meu 
Lugar, como juízes de Todas as Nações, julgando quem deve viver ou morrer. Seus 
reinados ruirão, serão consumidos pelo Fogo. 

O destino dos que praticam a impiedade e a maldade, que escolheram por livre 
vontade ir contra Mim, fazendo alianças com Satanás, rejeitando Meu Amor, 
afastando a Luz e acolhendo as Trevas, serão condenados à prisão do Inferno. 

Toda Criação na Terra e nas Estrelas dá visíveis sinais de que a Minha Justiça está 
chegando. 

Somente os justos e perseverantes na fé suportarão. 

          EU SOU  
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CONCLUSÃO 

 

 

 

 

Ó humanidade não cometa esse terrível desatino de dar às costas ao nosso amoroso DEUS 
e ignorar os Seus derradeiros chamados e alertas, através destas misericordiosas 
mensagens para a salvação de Seus filhos. ELE busca apenas o nosso amor e a nossa sincera 
e profunda conversão para que possamos ter o verdadeiro entendimento, forças e a Sua 
proteção para enfrentar em nossos dias atuais o cumprimento de Sua santa Palavra, tão 
claramente expressa em Mateus 24, Marcos 13, Lucas 21, Apocalipse e nos profetas do 
Antigo Testamento. Após as fortíssimas dores purificadoras da Grande Tribulação, que já 
vivemos, os que forem humildes, obedientes e fiéis aos Apelos de DEUS, a Sagrada Escritura 
e ao VERDADEIRO Magistério da Sua Igreja, exposto de forma simples e ampla no 
Catecismo de São João Paulo II, deverão ser agraciados com a magnífica visão da Vinda 
Gloriosa de Nosso Senhor JESUS CRISTO em Sua Jerusalém Celeste, para instaurar Novos 
Céus e Nova Terra e fazer Novas todas as coisas. 

 

 

 

 

Santo, Santo, Santo, Senhor DEUS do Universo, os Céus e a Terra proclamam a Vossa 
Glória, Hosana nas Alturas, BENDITO o que vem em Nome do SENHOR, Hosana nas 

Alturas! 
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"Homens da Galileia, por que ficais aí a olhar para o céu? Esse Jesus que acaba de vos ser 
arrebatado para o céu voltará do mesmo modo que o vistes subir para o céu." 

                                                                                                                                               (Atos 1, 11) 
  
 

 
 

 

 

"Novamente me disse: “Está pronto! Eu sou o Alfa e o Ômega, o Começo e o Fim. A quem 
tem sede eu darei gratuitamente de beber da fonte da água viva. O vencedor herdará 
tudo isso; e eu serei seu Deus, e ele será meu filho. 
Então, veio um dos sete Anjos que tinham as sete taças cheias dos sete últimos flagelos e 
disse-me: Vem, e eu te mostrarei a noiva, a esposa do Cordeiro. Levou-me em espírito a 
um grande e alto monte e mostrou-me a Cidade Santa, Jerusalém, que descia do céu, de 
junto de Deus, revestida da glória de Deus. Assemelhava-se seu esplendor a uma pedra 
muito preciosa, tal como o jaspe cristalino." (Ap. 21, 5-7; 9-11) 
                                                                                                                     
 

                                                    VINDE, SENHOR JESUS! 
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SITES CATÓLICOS APOSTÓLICOS ROMANOS QUE SEGUEM O VERDADEIRO 

MAGISTÉRIO DA IGREJA, RECOMENDADOS: 
 
 
 
 
 

www.mulhervestidadesol.com.br 
 

                                       www.rainhamaria.com.br 
 
                                       www.apelosurgentes.com.br 
 
                                       www.derradeirasgracas.com 
 
 
 
 

 
    OBSERVAÇÃO FINAL: 

 
NESTES TEMPOS DE SECULARISMO, MODERNISMOS, 
ECUMENISMO E PROFUNDAS ALTERAÇÕES NA CASA DE 
DEUS, (NA SANTA MISSA, DOUTRINA, DOGMAS E “NOVAS” 
INTERPRETAÇÕES DAS ESCRITURAS), NÃO SE DEIXE 
CONFUNDIR E ENGANAR PELA APOSTASIA, 
DESSACRALIZAÇÃO, PROFANAÇÕES E HERESIAS, TENHA 
SEMPRE À MÃO, PARA DIRIMIR QUAISQUER DÚVIDAS E 
SEGUIR O CAMINHO CORRETO, O CATECISMO DE SÃO JOÃO 
PAULO II, PROMULGADO EM OUTUBRO DE 1992. 

 
 
 
 

TIRE XEROX, DIVULGUE, FAÇA A SUA PARTE, É DEUS QUEM NOS PEDE! 
 

http://www.mulhervestidadesol.com.br/
http://www.rainhamaria.com.br/
http://www.apelosurgentes.com.br/

